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Posto de Saúde do
Centro estava
destrancado no sábado

de manhã Comunidade A4

COMUNICADO
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que continua atendendo
normalmente em seu consultório

anexoc ao Hospital
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Comunica que continua
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EDITORIAL

Guerra Fria

É com tristeza queacompanhamos tudo
o que vem acontecendo na cidade. Parece

que vivemos urna guerra fria. Há quanto
tempo não ouvimos falar disso. Mas é isso

que está acontecendonacidade. De um lado
o Executivo e seus aliados e de outro o

Legislativo. Como barricadas no meio do

''front'', está o povo.
O diploma de jornalismo não habilita o

profissional bacharel desta cadeira a julgar.
Não cabe à imprensa dizer quem está certo
ou quem está'errado. É nossa função
esclarecer àpopulaçãocomo as coisas estão
sendo conduzidas e o porquê de uma

decisão que parece não ser benéfica à
sociedade.

CadaPoder tem suas responsabilidades
e, sabe o que podem ter como

conseqüências se agirem por interesses

próprios ou políticos:
A imprensaê,éstá conduzindo a

população a julg3!' quem está certo ou ,

errado. E o pior, comextrema parcialidade.
Podemos levantar polêmicas, mas

temos que saber que todos têm o direito de
se explicar.

E quando isso é proposto devemos

respeitar e ouvir todas às argumentaç<?es,
mesmoque essas sejam contrárias as nossas

convicções.
Lembrem-se, queilop}nião deurn leitor

pode ser exatamente o outro "lado da

moeda", que alguns insistem em não

mostrar.

O que opovo gasparense está ganhàndo
com tudo isso? Nada é a resposta.

Quando se pensa no interesse de todos
a vitória' é mais fácil de ser alcançada.

ASSUNTO DA SEMANA
Você concorda com a isenção de

impostos para empresas se
instalarem na cidade?

,.t:?.�. Não. Porque se as

outras pagam porque a

nova não precisa
pagar? Cleusa Santos,
Arraial Baixo,
costureira

Concordo. Pois falta

emprego e esta é uma
forma de oferecer

novas oportunidades
para quem precisa.
Ruth Spengler,
Centro, comerciante

Sim. Pois a cidade já
ganha impostos de
outras empresas e assim

pode gerar mais

empregos. Ana Cláudia
Batista, Margem
Esquerda, costureira

ii.A

LEITOR

Fontes de bioenergia
Do mundo vegetal pode-se obter

importante contribuição para
solucionar o problema energético
resultante da exaustão das jazidas de

petróleo e de carvão que ocorrerá,
possivelmente, ainda neste século.
Trata-se da bioenergia,. com

destaque na produção de álcool, de
óleos e de biomassa. No âmbito

nacional, a solução mais viávelestá
na produção de álcool, proveniente
da cana-de-açúcar e não no

biodiesel. Geralmente, as plant�s
produtoras de óleo são mais

exigentes quanto a capacidade
nutricional' dos solos e requerem
mais cuidados nos cultivos.
Biodiesel não é boa solução atual

para o caso catarinense. Para a

mesma produção de equivalente
energético, a cana tende a ser mais.
econômica. Além disso, a cana é
mais antierosiva do que a soja, a

canola, o girassol, a mamona e

outras lavouras que vêm sendo
indicadas para a produção de óleo.
Nas grandes lavouras de grãos a cana

poderá ser introduzida na forma de
faixas para o controle da erosão.

No caso catarinense, por

Erramos

A menina Luana Júlia Gomes,
nasceu com cinco quilos e 950 gramas
e não nove, conforme publicado na

enquanto, a cana pode ser cultivada
no litoral e no vale do Uruguai onde
o clima é favorável. No restante do

Estado, poder-se-ia produzir o óleo

energético, provavelmente das

plantas mencionadas. Tendo em

conta o regime de propriedades
familiares, vigente no Estado, a

solução socioeconômica está na

constituição de sociedades de

produtores rurais para a instalação de
usinas de pequeno porte. Finalmente
há outra importante fonte de energia
que tem sido negligenciada pelos
arautos do biodiesel: a biomassa da
madeira na produção de calor e vapor
pela queima direta e na produção de
carvão prensado que poderá acionar
os mais diversos motores, inclusive
dos veículos. Aqui vale lembrar os

locomoveis, e os carros que eram

movidos a lenha, no tempo da guerra.
Solos e clima do Estado, indicam o

reflorestamento. como solução
adicional para o problema energético.
É mais um .grande projeto a ser

adotado nas microbacias.

Glauco Olinger - Engenheiro
agrônomo

edição 379, namatéria "Gaspar exporta
talento Mirim", do caderno de Cultura
& Lazer.

OLHAR ELETRÔNICO

Na noite de segunda-feira '. alunos da Educação de qvens e Adultos
(EJA), movimento 3, do Centro Educativo Maria Hendricks, no bairro Sete de
Setembro, receberam a visita da equipe do Jornal Metas. O convite foi feito
pelas professoras Nelita e Taís que estão realizando trabalhos sobre os meios
de comunicação. Foram dadas explicações aos alunos sobre como é feito o

jornal.
Você tambémpode ajudar afazer essa coluna: Mande a imagem de um foto que vocêacha que é noticia:
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COLUNA�
Interino

II Energia - O deputado JoãoPizzolatti
(PP), autor de requerimento para a

realização de audiência pública de

administração do setordeenergiaelétrica
do país, afirmou ser preciso aprimorar a
administração do setor e fixar critérios

para a atuação das agências reguladoras,
para criar urn ambiente mais favorável
à atuação estatal e a investimentos

privados. Ele também quer estabelecer
critérios mais claros para a aplicação de
US$ 6,7 milhões (cerca de R$ 13,7
milhões) destinados ao Programa de
Fortalecimento da Capacidade
Institucional para Gestão e Regulação.

II Posse - Após dois anos à frente da

Confederação Nacional dos Jovens

Empresários - Conaje, o catarinense
Doreni Caramori Júnior, passa a gestão
para a nova diretoria eleita em outubro
do ano passado. Na cerimônia já está
confirmada a presença do Presidente da

República em exercício na data, José
Alencar, que será homenageado pela
entidade.

II No campo - O deputado Celso
Maldaner (pMDB) destacou da tribuna
o lançamento do programa Garantindo
o Futuro no Campo, realizado no

município de Nova Erechim, no Oeste
do Estado e que contempla 340 famílias
de agricultores locais. O programa
envolve as três esferas de governo e os

agricultores terão a possibilidade de
investir mais de R$ 2 milhões/anuais.
Isto corresponde a 30% do orçamento
daquele município.

II Filiação -Com avaliaçãopositivados
primeiros encontros regionais, realizados
no final de semana em Fraiburgo e

Joaçaba, o senadorRaimundoColombo,
presidente do DEM, disse que a

campanhade filiação aoDemocratas vai
até o dia 30 de setembro.Na segunda
feira (dia 16), as lideranças estiveram
reunidas emFlorianópolis para tratar das
comissões municipais e da divulgação
do partido, com distribuição dematerial
(adesivos e impressos com mensagens
à sociedade).

II Concursados - O ministro do

Trabalho, Carlos Lupi, defendeu a

valorização do servidor público e a

substituição de funcionários
terceirizados por concursados.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br·

Impressão: Jornal de Santa Catarina

Tiragem: 4.500 exemplares
Fotos: Jornal Metas

A
ADJORI�

Endereço: Avenida das Comunidades, n° 410 - sala 02 - Gaspar - Cep: 89110-000 - Santa Catarina Alô Jomal:(47) 3332-1620 Assinaturas: (47) 3332-9079 E-mail: jomal@jomalmetas.com.brMelas Online: www.iornalmetas.com.br

--

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Política

Projeto para Procwork
volta a ser discutido
Os vereadores gasparenses
terão mais uma chance para
aprovar ou reprovar o

projeto de lei 28/2007, que
visa dar incentivos fiscais

para a instalação da
Procwork em Gaspar.

A IMPRENSA DE Gaspar foi
convocada pela Câmara de

Vereadores para uma entrevista

coletiva na segunda-feira (16). O

motivo para o convite era esclarecer

os motivos pelos quais alguns
vereadores reprovaram o projeto de

Lei 28/2007, que garante incentivos
fiscais para a instalação da empresa
Procwork em Gaspar. Infelizmente,
no meio da coletiva, todos os meios

de comunicação ali presentes se

retiraram do local, com exceção do

Jornal Metas, que julgou justo
escutar as explicações dos vereadores
até o final.

A coletiva começou com a

explicação dos assessores jurídicos da
Câmara, que apresentaram as

determinações da Lei Municipal
1670/97, que "atualiza e consolida a

legislação municipal sobre os

incentivos econômicos e estímulos

fiscais para que empresas se

estabeleçam no município ou nele

ampliem suas atividades, dispõe sobre
o conselho municipal de

desenvolvimento econômico". Lei

Assessores jurídicos da Câmara apresflntaram exigências da Lei 1670/97

esta em que se basearam os

vereadores Mariluci Deschamps
Rosa (PT), Orlando Bernardes

(PSDB), LuizCarlosReinert (PDT),
Ricardo Fernandes Pinto Neto

(PDSB) e Rubens Benevenuti

(pMDB) quando votaram contra o

projeto de Lei 28/2007.

Segundo a vereadoraMariluci, o

projeto apresentado é ilegal e

inconstitucionaL . "A isenção de

100% do Imposto sobre serviços de

qualquer natureza (ISSQN) durante
três anos, como pediram, viola a

Constituição Federal. Além disso, a
I _

vereadora reforçou a afirmaçao de

que o prefeito licenciado poderia ter
feito um decreto permitindo a

concessão das isenções permitidas
pela legislação e constituição, sem
ter encaminhado ·0 projeto para

votação na Câmara.

Samir Buhatem, presidente da

Associação Industrial e Comercial

de Gaspar (ACIG), afirmou que
várias outras empresas se instalaram

emGaspar com estes benefícios e que
os projetos passaram pela Câmara.

Agora, os vereadores terão uma

nova oportunidade para aprovar, ou

mais uma vez, reprovar o projeto de

Lei 28/2007. Segundo o presidente da
Câmara de vereadores, Celso de

Oliveira (PMDB) nenhum dos

. vereadores é contra a instalação da

empresa Procwork em Gaspar.
"Nenhum vereador é contra projetos
que tragam crescimento para o

município", garante o presidente. Ele
afirma também que o projeto será

novamente analisado pelos
vereadores.

A primeira votação para o projeto
que visa oferecer incentivos fiscais à

empresa Procwork foi votado às 18h

de ontem (17). �orém, até o

fechamento desta edição não havia
saído o resultado.

Clarindo Fantoni está à frente da

prefeitura de Gaspar pela segunda vez
neste ano. Ele assumiu o cargo na

manhã de segunda-feira (16); durante
a cerimônia de posse no Auditório

Municipal. Fantoni atuará como

prefeito em exercício até a sexta-feira

(27). O prefeito licenciado, Adilson
Schmitt, explicou que sua licença é

/

sem remuneração e que precisa
deste tempo para resolver

problemas de família. "Os trabalhos
serão encaminhados da mesma

forma, confio no trabalho de

Clarindo", afirmouAdilson durante
a transmissão de cargo.

Clarindo afirma estar preparado
para novamente assumir a

prefeitura e que o principal objetivo
é trabalhar com transparência, "As
coisas precisam fluir com

naturalidade, porém é preciso obter

resultados positivos", ressalta.
Durante este período, o prefeito

em exercício pretende ouvir a

comunidade, visitar os obras e ir em
busca de recursos para Gaspar.

JORNAL METAS
18 a 20 de Abril de 2007

• Reforço - Se não surgir um nome alternativo para a disputa
eleitoral à prefeitura de Gaspar no ano que vem, cresce a idéia de

um grupo de pessoas que teria apoiadoAdilson Schrnitt, de apoiar
em 2008 Celso Zuchi do PT. Entendem que terão alguém polido
e tranqüilo para administrar o município.

• TCE aperta Gaspar - O município de Gaspar faz parte do

rol de 34 cidades que estão com prestações de contas de 2006

pendentes. no Tribunal de Contas do Estado (TCE). Agora as

prefeituras têm menos de 15 dias para regularizarem as suas'

situações, porque o prazo termina no dia 30. A quem isso se deve?

Espera-se que o prefeito não venha àimprensa alegar que isso é
-

obra dos opositores, da velha política, dos interesseiros. Caso isso
venha a acontecer será falta de controle e organização
administrativa, no mínimo.

• Mentira - Fotocópia de uma matéria que saiu em um jornal, .

falando do caso do projeto da empresa Procwork foi distribuída

na semana passada, estampando as fotos dos cinco vereadores

que votaram contra o projeto. Mas o pior disso foi amentira escrita
no papel, dizendo à população que os cinco vereadores teriam
votado contra a reabertura da Sulfabril e a criação de pelo menos
500 empregos. Coisa de doido. Os vereadores já sabem até quem
fez a distribuição, coisa de rapaz pequeno; que não tem nem

mesmo vergonha dementir. Só esqueceram de informar ao síndico

da Sulfabril que a empresa está reabrindo em Gaspar.

• Questão importante - Se a empresa Procwork que está em

via de se instalar em Gaspar, criando pelo menos 200 empregos
de imediato irá admitir funcionários que estão empregados na

Bunge, não abrirá vagas de imediato, mas a cidade ganha com a

geração de renda e mão de obra especializada. Além do que, a

Bunge estará contando com aprestação de serviços desta empresa,
vai fechar postos naturalmente, e se a Procwork não vir pra cá irá

pra outro município. A perda seria ainda maior.

• Crussificados I - Diante da confusão que foi criada para a

viabilidade da empresa Procwork se instalar em Gaspar, que tem
como foco de discussão as isenções fiscais, o assunto tomou

grandes proporções e a imprensá acabou condicionado a opinião
pública contra os vereadores e a casa legislativa, o estrago foi

grande, a população acabou entendendo que os vereadores não

querem que esta empresa venha para Gaspar, o que não é verdade.

Eles estão com a responsabilidade da aprovação em suas mãos, e

garantem que, dentro do que a lei permitir, eles estarão

empenhados para que o projeto seja aprovado.

• Crussificados II - Na tarde da última segunda-feira(16), a
Câmara de vereadores de Gaspar, reuniu a imprensa para entrevista
coletiva e a comunidade para esclarecimentos sobre o Projeto de

Lei 28/2007, que trata das isenções fiscais à empresa Procwork.

A finalidade foi esclarecer e justificar o parecer das comissões ao

projeto e reverter omal-entendido, mas o assunto acabou gerando
atrito e parte da imprensa acabou não tendo o bom senso e

abandonaram a reunião.

• Aprovação - O Projeto deu entrada novamente, para uma

análise mais criteriosa dos vereadores, com o objetivo de

encontrarem a solução para a tão esperada aprovação. Nesta nova
votação hoje dia 18; tudo indica que a história terá um final feliz.

Além do interesse e empenho da Secretaria de Turismo Indústria
e Comércio do município, destaca-se como maior interessada na
instalação da Procwork em Gaspar, a ACIG - Associação'
Comercial e Industrial de Gaspar que não tem medido esforços
na defesa desta importante conquista para a cidade.

• Para Refletir - "Qualquer manifestação, que tenha "perfume"
de censura, preocupa. Não é contribnição para a democracia".

( Flávio D'Urso, presidente da OAB-SP).

e-mail: pimenta@jomalmetas.com.br

Já acertou 'as contas com o leão?

30/04 - último dia para entrega do IRPE

Contate a Bel que ela deixa o leão mansinho!

Consultoria e Assessoria Contábil - Rua Eurico Fontes, 30 - Gaspar/ SC 32-0330 www.belcontabilidade.com.br

--- - ----------
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Posto de Saúde amanhece com

porta misteriosamente aberta
Direto ao Assunto

Ninguém sabe dizer o que
aconteceu, mas na manhã de
sábado (14) a recepção do
Posto de Saúde do Centro
estava destrancada e

totalmente vulnerável à entrada
de pessoas estranhas.

NA MANHÃ DE sábado o jovem,
D.C. T. de 20 anos, procurou o Posto
de Saúde do Centro para fazer um
curati vo em seu�braço que foi
machucado em um acidente de moto.

.Ao chegar ao local o rapaz verificou

que o basculante da recepção estava
aberto e foi verificar se havia alguém
na sala. Bateu na porta e após mexer

na maçaneta ela se abriu. Dentro do
recinto aguardou para que alguém
viesse lhe atender. Estranhando a

demora para aparecer alguém, o

jovem entrou em contato com a

vereadora Teresa da Trindade, para
informá-la sobre o ocorrido.

A vereadora que é funcionária do

município e que já trabalhou na

secretaria de saúde foi para o posto
para ver o que estava acontecendo.

Chegando lá constatou que o posto
estava aberto e entrou em contato com

pessoas da secretaria, para saber

quem havia deixado a porta sem

trancar.

Na porta não havia nenhum sinal
de arrombamento e na sala haviam

computadores e documentos, que até
o momento não foi dada falta de
nenhum pertence.

Depois de um tempo chegou uma

funcionária da Saúde, que não quis
ser identificada, que mesmo de folga
ficou no local aguardando até a

chegada da enfermeira com a chave.

Segundo a Secretária de Saúde
Márcia Sganzerla, há suspeita de

sabotagem, tendo em vista que os

cinco funcionários que estavam de

plantão, garantiram em depoimento à

polícia que as portas foram trancadas
sexta-feira às 24h, como informou a

secretária.
A vereadora Teresa comentou que

haviam obras a serem realizadas, no
local e por isso alguém poderia ter

deixado o local destrancado para
entrada dos pedreiros. Mas isso não

foi confirmado pela secretária.

"Ninguém esteve sábado de manhã
lá. À meia-noite de sexta-feira tudo
foi trancado pelos funcionários de

plantão. A reforma prevista havia sido
desmarcada e as pessoas responsáveis
já estavam avisadas", concluiu.

Foi feito um boletim de ocorrência
no sábado à tarde na Delegacia de
Polícia Civil de Gaspar, que
investigará o caso.

.�"r;J��
�fJ?_,f/4-t."
1j::1:I1'1j.',I}f/..
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A porta da recepção ficou destrancada durante um longoperíodo namanhã de sábado

A Polícia Civil de Gaspar teve
bastante trabalho na segunda-feira
(16), cumprindo três mandatos de

prisão. Dois homens Marcelo Julio

Custódio, de' 24anos e Zamir Silvestre
da Paz, de 30 anos, já haviam .sido
condenados pelo juiz da Comarca de

Gaspar, por furto cometido no ano de
2004. Zamir ganhou um "Presente de

Grego", o criminoso fez aniversário
no mesmo dia que foi preso e não teve

o que comemorar.

A terceira prisão foi de Cíntia

Guapiano Corrêa, de 34 anos. Cíntia

teve mandato preventivo expedido
também pela Comarca de Gaspar. Ela
é suspeita de estelionato e responde
a inquérito desde 2005. O mandato
de prisão preventiva foi expedido
desde ano passado, mas só agora a

polícia conseguiu localizá-la. A

prisão foi efetuada em Penha, por
policiais locais que a encaminharam

para a Delegacia de Gaspar, onde
constava o mandato.

Todos os três foram encaminhados'
para o Presídio Regional de
Blumenau
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Bairro Figueira tem problemas
como todos os outros da cidade

('

Buraco na rua Helena Gaertner oferece riscos aos pedestres e aD$, ciclistas que por ali passam

BURACOS, ESGOTO A céu aberto,
alagamentos em dias de chuva, bocas
de lobo entupidas. O filme é sempre
o mesmo. Mas no caso do bairro

'Pigueiramuitas reclamações já foram
feitas" e 'até agora as autoridades não

�61údonaram o problemà.
Na rua Manoel Bernardes da Silva

uma cratera no calçamento está há

mais de três meses e mesmo com

promessas de solução, por parte da

secretaria de obras, o buraco continua

incomodando os moradores e

oferecendo risco aos que por ele

passam.
As áreas,verdes do bairro não. são

roçadas e viram criadouros de insetos,
animais e moluscos prejudiciais à

saúde. Essas áreas poderiam estar

sendo utilizadas para o lazer dos

moradores.

N a rua Helena

Gaertner, bifurcação
com a rua Manoel

Bernardes da Silva,
um buraco com saída

de esgoto que formou

uma vala na margem
da rua, deixa a perigo
os que passam de

bicicleta e as crianças
que por ali transitam.

Amaioria das ruas

em dias de chuva

sofre com

alagamento, segundo
os moradores a água
volta dos bueiros

para dentro de casa e

.� nas ruas não

conseguem transitar.

No final da rua

Manoel Bernardes

ainda existe outro

problema que causa

alagamentos. Um

ribeirão, que

Nesse Especial Bairros que
estamos fazendo, às vezes dá a

'

sensação de estarmos ,

.

.,

repetindo o assunto;' 0, ,�:< ': 'i; \

problema é que ;na,m�i�ria:dà$-'
localidades da cidâae; as,,' .',

-
,

reclamações são as mesmas,

Área verde foi aterrada no governo anterior e hoje não recebe manutenção da atual administração

Sonho que
um dia eles

transformem

essa área

verde
abandonada

em uma área

de lazer para
a população.
Lucila

Melita Losh

Pereira, Comissão de Apoio da

Associação de Moradores

Tenho medo

se um dia

chover mais

forte do que
vêm,
chovendo.

Agora eujá
sou obrigado
a ir para casa

de trás

porque a

água invade a casa.

Francisco Corrêa do Santos,
morador da Rua Helena Gaertner.

A água quase

chega a

entrar no

meu

estabelecimento.

Os clientes

não

conseguem
vir comprar
em dias de

chuva e

ainda fica um mau cheiro

insuportável.
Carlos Roberto Custódio,
comerciante do bairro.

segundo o Prefeito em exercício,
Clarindo Fantoni, já havia sido limpo,
mas na verdade está cheio de mato, e

continua transbordando em dias de

chuva.

Sem contar o problema do trevo da

Águas Negras, que esperam os

moradores seja em breve resolvido, '

tendo em vista' que o Governo

Estadual já havia começado as obras.

"Só queremos saber o quefoi feito
com aquele material que já estava

sendo utilizado na construção do

trevo. Onde foi parar todos aqueles
tubos? Perguntou a moradora Lucila

Melita Lõsh Pereira."
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Geral
Obra parada na Dolores

-

,
, '

Direto ao Assunto

o sonho da Escola Dolores
Krauss, no bairro Figueira, de
ter uma quadrà esportiva
coberta no começo do ano de
2007 não pôde ser reaUzado.

ISTO PORQUE A obra precisou ser

embargada emnovembro de 2006 devido a

irregularidades encontradas na construção.
"Nossaescola comemora 25 anos no dia

26 de abril, acreditávamos ser possível
comemorar a realização da obra. Porém,
nosso sonho teve que ser adiado", lamenta
Sirlei Miranda, diretora daDolores Krauss.
Além disso, a diretora afirma que há uma

grande preocupação com os alunos,
principalmente os do CDI Cachinhos de

Ouro, que brincam no parque ao lado da

construção. "É perigoso pois quando chove
e venta, partedo telhadovoa", diz Sirlei. Para
evitar acidentes, a obra foi isolada com telas

pela prefeitura-
Segundo a diretora, quem trabalhavana

escola percebia a falta de segurança dos
funcionários na construção e levaramo fato
até a prefeitura. ''Teve até um dia que dois

Obra foi paralisada poís não cumpria as normas de segurança

funcionários caíram de uma altura de cinco

metros", revelaDepois desteepisódio, aobra
foi paralisada. Conforme informou o

Secretário de Planejamento e Desenvol
vimento deGaspar,Maurílio Schmitt, aobra
era uma emenda do ex-deputado federal
Edson Andrino, e contava com uma verba
de R$ 90 mil. Quando constatado que a

construção não estava dentro das normas de
'segurança, Maurílio afirmou que o contrato
com a empresa vencedora da licitação foi
rompido. Agora, segundo ele, uma nova

licitação foi aberta para uma nova empresa
assumiraconstrução. ParaSirlei, osmaiores
prejudicados são os alunos. ''Nossa Escola

conta hoje com cerca de 600 alunos. Hoje,
falta um lugar adequado para que eles'
possam fazer a educação física", lamenta
Mesmo assim, a diretora afirma que a

Dolores Krauss nunca deixou o esporte de
fora da educação dos alunos. "Mesmo com
este problema nossos alunos continuam
treinando e participando das competições",
garante ela

A Secretaria de Saúde da Prefeitura de

Gaspar iniciou as reformas da Unidade de
Saúde Central, que abrigará o Centro de

Especialidades Odontológicas de Gaspar
(CEO). A previsão é de que a obra seja
concluída no prazo de 60 dias. A partir de
junho a população gasparense terá mais um

serviço à disposição para atender em média
250 procedimentos, entre eles de periodontia
(doençasdagengiva), endodontia (tratamento
de canal), cirurgias e atendimentoaportadores
de deficiência

Márcia Sganzerla, Secretária de Saúde,
acrescenta que mesmo com as obras o

atendimento médico continuará
normalmente. "Os consultórios foram
relocados para não interferir na rotina da

Unidade e seus pacientes. Já o atendimento

odontológico foi remanejado para as

Unidades de Saúde do Poço Grande e do

Barracãonoperiodovespertino", informaEla

acrescenta ainda que os
transtornos passados
agora com as obras

serão em função de um
novo e útil serviço de

odontologia para a

população.
Parte dos recursos

para a estruturação
físicadoCentroveio do
Ministério da Saúde,
que fomeceuR$ 40mil
inclusive para serem

aplicados na compra de
equipamentos. E o

Reforma deverá ser concluída em 60 dias
restante que deve ser

aplicado na estruturação corresponde à anualrnenteum repasse de cercadeR$ 23,7
contrapartida domunicípio. No total,mais de mil do Governo do Estado eR$ 79,2mil do
R$ 55 mil devem ser investidos.

Quando o CEO estiver pronto e

funcionando, a cidade deve receber

Ministério dã Saúde para custeio das
atividades.AtuarãonoCentro três cirurgiões
e seus auxiliares em escalas de trabalho.

Por Julio César Bridon dos Santos

"SOPRO DA VIDA"

Não és aquilo que aparentas ser.

És um ser perfeito.
Sem manchas. Nem mágoas.

Que não sente dores.

Que não sabe o que é prejudicar
alguém.

Magoar alguém.

És, como foste criado.

Puro, leal, fiel, bom, caridoso.

Procura lembrar-te sempre desses
dons que possuis,

pois precisarás deles,
em todos os momentos de tua vida.

Serás testado. Posto a provas
em cada gesto teu,

em cada palavra proferida.

Terás a oportunidade de ser

aquilo que és.

Portanto, teus dons
são o sopro de tua vida,
as batidas do teu coração.

Pensa sempre nisso,
que contribuirás muito para a tua

felicidade.

Júlio Cesar

do livro "CAMINHOS DA PAZ"

bridon@terra.com.br

�ERiFARi
adesivos • bl"iV\des

3332 6070
8404 6070

H:\ 18 anos fortalecehdo s"a im
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Teste comprova qualidade de
combustíveis no Comunidades

Direto ao Assunto Conforme explicou o gerente do
.

posto, Flávio Pamplona, este teste é

realizado mensalmente em todos os

postos da Essa. "A Essa tem o Programa
Gasolina Garantida e com estes testes

conseguimos um selo que comprova a

nossa qualidade", afirmaFlávio. Para ele,
esta é uma forma de mostrar para os

clientes que eles podem confiar no

produto que estão adquirindo. "É uma

garantia de que vendemos combustíveis

de qualidade, seja a gasolina, o álcool ou
o diesel", ressalta.

O teste para aprovar a qualidade de

combustíveis no Posto Comunidades foi

realizado pela empresa Falcão Bauer,
contratada pela Essa. "A Essa é a

responsável por este teste e o realiza em

todas as suas revendedoras", completa o

gerente.

o Posto Comunidades teve a
-

qualidade de seus combustíveis

testada na sexta-feira (13). O
teste faz parte do Controle de

Qualidade do Programa CQT
das lojas Esso.

oPOSTO COMUNIDADES (Essa), de

Gaspar, aprovou a qualidade de seus

combustíveis na última sexta-feira (13).
O teste de controle de qualidade foi

realizado pela manhã, e englobou todos

os combustíveis: gasolina, álcoole diesel.
O resultado ficou pronto no mesmo dia e

foi positivo para todas as bombas

analisadas.

PASTORAL DA JUVENTUDE REALIZA PEDÁGIO

o dinheiro arrecadado será revertido para celebração dos 25 anos da Pastoral

A Pastoral da Juventude de Gaspar 18 de novembro.

realizou no sábado (14) urn pedágio na Segundo Ana, que faz parte da Pastoral

Avenida das Comunidades.Aatividade, que emGaspar, o resultadoobtidocomopedágio
. durou das 9h da manhã até o meio-dia, faz foi o esperado. "O pedágio foi bom.

parte da semana da Cidàdania, e o pedágio Conseguimos arrecadaroqueesperávamos",
teve como tema "Semana da Cidadania e afirma. A Pastoral da Juventude é urna

Meio Ambiente '2JXJ7". . organização de jovens que a partir de grupos
Em troca de contribuições espontâneas, de base no campo, na cidade, na escola e na

os jovens entregaram um adesivo, com a periferia, partilham a vida, vivem a fé e

pergunta "Qual é a sua natureza". O dinheiro promovem mutuamente urn Processo de

arrecadadocomopedágioserárevertidopara Formação. Neste processo formam-se

a celebração dos 25 anos da Pastoral da homens e mulheres novos, sinais da nova

Juventude em Santa Catarina A celebração sociedade que querem ajudar a construir:

serárealizadanacidadede ltuporanga,nodia justa, solidária e fraterna

Ravel).
"Inúmeras atividades aguardam

os blumenauenses no Dia IOde Maio

na Vila Germânica. O objetivo da

prefeitura com o Dia de Lazer �
oferecer diversão e entretenimento e,

ao mesmo tempo, congregar a

comunidade" , destaca o secretário de

Turismo, Norberto Mette.

Dia do Lazer homenageia o trabalhador

Ligue e assine: 3332-1620 I assinaturas@jornalmetas.com.br

A segunda edição do Dia de

Lazer, promoção da Prefeitura de

Blumenau, será realizada no dia 10

de Maio, em homenagem ao

trabalhador.' A promoção, que
envolve vários setores municipais,
tem a coordenação da Secretaria de

Turismo e vai oferecer diversidade

de atrações e atividades para os

blumenauenses no Setor 3 do Parque
Vila Germânica, das lOh às 18h. A

entrada é franca.
A comunidade poderá se divertir

em brinquedos, conferir exposições
de arte, didáticas e orientativas de

saúde e bem-estar; adquirir produtos
em feiras de artesanato; assistir a

filmes; verificar pressão arterial;
efetuar cadastro de empregos;
conhecer os trabalhos sociais de

entidades assistenciais e

filantrópicas; participar de jogos
lúdicos ou praticar esportes e, ainda,
conferir shows, entre os quais o

show da dupla sertaneja Kleber e

Kleiton (sobrinhos de Rodolfo e

Atrações
• Espaço Alegria e Diversão;

• Espaço Alternativo Cultural;

• Espaço Expressão e Arte (com

show de Kleber e Kleiton);
• Espaço Vida e Saúde;

• Espaço Ações e Serviços;

�. Espaço Ação Social;

• Espaço Turismo e Lazer e

• Espaço Esportivo

Toda quarta e sábado
informando você!

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa

toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento. Assine já I·

�,\
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P.A. não ficará no Hospital

Novo local escolhido pela prefeitura será ao lado das dependência$ do Corpo de Bombeiros

A Prefeitura e a Secretaria de Saúde

garantem que a população não será lesada
com a saída do P.A. das dependências do
hospital. Segundo a secretária Márcia

Sganzerla, a responsabilidade domunicípio
é de garantir o acesso epara isso aprefeitura
conseguiu com o Governo do Estado uma

A PREFEITURA DEFINIU um novo ambulância do Corpo de Bombeiros que
local para ser fixado oProntoAtendimento ficará à disposição do P.A. e auxiliará na

(p.A.), que hoje está sob a responsabilidade remoção dos enfermos.
do governomunicipal. Antes o P.A. ficava O motivo da troca de local foi um
nas dependências do Hospital Nossa melhor preço de aluguel conseguido no

Senhora do Perpétuo Socorro, e após os imóvel a ser locado.
desencontros políticos e administrativos Outro fator que a Secretária alega para
foi definido o novo local, rua Deputado .amudança {oi que aComissão do Hospital
Francisco Mastella ao lado das,' não deu garantia que manteria o mesmo

dependências do Corpo de Bombeiros. atendimento que era prestado antes do-

P.A. mudará de local após
Prefeitura investir em melhorias
no' antigo local nas dependências
do hospital.

fechamento e ainda disse que o pronto
atendimento não funciona apenas em

função desse hospital. "Há muitos casos

que precisam ser removidos paraunidades
mais complexas, então isso, não será

problema", disse Márcia.
Ela ainda disse que emmuitas cidades

os P.A. não são vinculados aos hospitais
que atendem a rede pública e nem por isso
deixam de atender a população.

O estranho é: Por que o governo

municipal não semobilizou paramanter o
P.A. nas dependências do Hospital Nossa
Senhora Perpétuo Socorro, considerando
que já haviam feito investimentos em

melhorias no local e evitariam um maior
deslocamento dos atendidos?

O_decreto 1971, assinado na segunda
feira (9) pelo prefeito licenciado de

Gaspar, Adilson Schmitt, proíbe novas

construções, ampliações e reformas de

imóveis no Centro de Gaspar até fevereiro
de 2008. Ficou determinadoque nenhuma

execução de novos projetos e

empreendimentds possa ser realizada no

coração da cidade durante estes dezmeses.

Segundo Adilson Schmitt, os

proprietários interessados em reformar,
ampliar ou construir terão de reproduzir

na fachada dos imóveis os estilos

arquitetônicos trazidos pelos
colonizadores para a cidade de Gaspar. O
obje):,j.vo é formar no Centro um roteiro

turístico, -résgatando as construções em

__
e�tilos ale�ã:8�:'_açoriano e italiano.

.: Durante dtá 'pausa nas construções, a
Secretaria _�e Planejamento e

Desenvolvirâento irá recadastrar os

urt.óveis no c�ritro histórico _ e criar uma

política de incentivo para a conservação
dos imóveis.

Ruas do Centro Histórico
As ruas incluídas no decreto são: Coronel

AristilianoRamos,AugustoBeduschi, Isidoro
Correa, Eurico Fontes, Doralício Garcia até a
rua Eminio Fachini, São José, Duque de

Caxias, Industrial José Beduschi, Mário
Vanzuita,FreiOtocar,AlfredoKostelzér,Adão
Schmitt, Antônio Pedro Schmitt, José Rafael
Schmitt, Amoldo Schramm, Eminio Fachini,
Barão do Rio Branco, Avenida das

Comunidades, Travessa Carlos Wehmuth e

Travessa ligia Laguna da Silva

II "Polícia Comunitária IV" - Para

conseguir êxito no processo de

implantação e na consolidação do
Policiamento Comunitário, não há
como prescindir da colaboração e do
envolvimento dos seis grandes pontos,
a saber: Organização Policial; A
Comunidade Residente; As
Autoridades' Cívicas Eleitas; A
Comunidade de Negócios; Outras
Instituições, federais, estaduais e

municipais, sobretudo; A Mídia,
através dos seguintes aspectos:

1- Nas ações de governo,
compreendendo investimentos na área
de educação e saúde, na geração de

empregos e na distribuição de renda;

2 - Leis fortes e eficazes que
cominem penas severas para os crimes
violentos e tornem os processos
judiciais ágeis e descentralizados,
como convém ao princípio de justiça,
devendo tal mediada estar aliada a um

aparato policial bem preparado,
equipado e motivado, que não só aja
de.forma ostensiva epreveiítiva, mas
que também possua rapideze eficácia
nos" processos investigativos e

consequentemente na elucidação dos
delitos ocorridos;

3 - O sistema carcerário é o

responsável pelo terceiro nível de'

prevenção. Sua missão é manter

recluso em segurança o condenado

pela justiça, mas, sobretudo trabalhar

pela sua plena recuperação,
preparando-o para reintegrar-se à
sociedade de forma produtiva e

participativa.

e-mail: capitaomarafioti@yahoo.com.br

CDLGASPAR'

Venha s�r um associado da
......,.�..,.....

.,.---
e desfrute das vantagens
e benefícios que temos

para você e sua

-
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Grupo de Dança Lampel
se inspira em festasuíça

o cenário é inspirado em uma tradicional festa suiça que acontece todo final do verão, quando o rebanho vai para os Alpes

, Direto ao Assunto

Professor e bailarino do Grupo de Dança Lampel
retomou da Europa 'com nova coreografia na baga
gem e quer impressionar no Festival Internacional
de Dança de Joinville

o GRUPO DE dança
Lampel, com nova

coreografia na' categoria
profissional, se aprovado na

seletiva para participar do

Festival Internacional de Dan

ça de Joinville, mostrará os

encantos do folclore Suíço.
O material já foi encami

nhado aos organizadores do

festival, que acontece de 18 a

28 de julho e agora aguardam
a decisão. A incerteza sobre a

participação é apenas pela
mudança da coreografia e a

inserção da equipe avançada
profissional.

A equipe subiu de catego
ria e com o passar do tempo
teve uma evolução natural

após competir cinco anos no

festival nas categorias
menores.

FIá dez anos o professor
Marco Aurélio de Souza (29
anos) ensina os segredos da

arte a crianças e jovens da

Escola Madre Francisca

Lampel e há seis faz

apresentações. O tempo pas
sou e seus alunos cresceram e

hoje o grupo profissional tem
bailarinos de 16 a 30 anos e

conta inclusive com

profissionais convidados.

A equipe infantil também

está pleiteando a participação
em Joinville, mas

permanecerá com, o tema

folclore Italiano para a

coreografia.
A idéia de mostrar o folclo

re Suíço partiu do próprio pro
fessor, que em sua última

andança pela Europa
conheceu um grupo que
trabalha no departamento de

Turismo do país. Marco

Aurélio foi apresentado à

Festa "Desalpe", que signifi
ca a comemoração do final do

verão e início do inverno,

quando o rebanho fica no topo
dos Alpes.

"Na ocasião há um desfile

por quase todo território a

onde o rebanho todo

enfeitado, segue desfilando

pelas cidades. Achei aquilo
lindo e pensei em trazer para
o palco", explicou Marco.

A idéia foi acatada tanto

pelos alunos, quanto pelos
Suíços que ajudaram na

orientação para a

montagem da

peça.
Os alunos até

que resistiram

um pouco, mas

comoMarco co

meçou a

convencê-los

-ainda na

Europa,
"

che

gando aqui a

coisa já estava

mais amena.

A mudança na co

reografia não foi tão

grande, segundo o pro
fessor. "Nossa coreo

grafia de folclore itali

ano é do Norte do país,
não apresentando tanta

diferença para a esco

lhida", disse.

O professor descobriu a

paixão pela dança vendo sua

irmã dar aulas em urna aca

demia em Gaspar, se formou
em Educação Física e pós
graduou em dança. Em suas

três viagens à Europa ganhou
muita bagagem e conheceu

urn mundo para bailarinos

bem diferente do nosso país.
"Estamos muito atrasados

pela falta de investimento. É
difícil fazer.dança no Brasil.
Tudo que conseguimos até

hoje foi através do nosso

esforço, até brigadeiro nós

vendemos para pagar as via
gens", comentou o professor.

Mas essa montagem tem

urn toque especial para
Marco. Pela primeira vez,
dividirá o palco com sua

irmã de 32 anos, principal
motivadora de sua paixão
pela dança e de sua sobrinha

de 11 anos. Família unida

pela dança.

o figurino da nova

coreografia mostra

elegância e beleza'

pelas quais Marco
Aurélio se encantou

na "Festa Desalpe"
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Centro Integrado de Educaçã�E.speciàl Fênix Confira às fotos dé!Jesta!!!

� APAE de Gaspar realizou no último sábado (14) sua festa anual, no Centro Comunitário Santa Terezinha. A
comunidade gasparense compareceu e prestigiou a entidade, o que mostrou ainda mais o valor do trabalho
que estes realizam com os deficientes mentais de Gaspar.

\
Com intuito de angariar fundos para a compra de um novo ônibus adaptado foi realizadauma rifa.
Além de um delicioso churrasco, os participantes puderam desfrutar de saborosos pastéis, maças-do-amor e ainda

tentar a sorte na "roda da fortuna".
-e,

Ummomentomuito importante foi a celebração na capela do centro comunitário, onde os alunos daAPAE fizeram
uma encenação que emocionou os participantes.

�

Ga.tIwúw da Ri6IJ. ��r\\
.

}O prêmio (Fiat Uno) �JT.(��Lunedi Malhas e Conf.
2° prêmio (Honda Biz)
Josemar Beduschi
3" prêmio (TV 29")
Dukinka Malhas Ltda.
4° prêmio (TV 29")
Enovelar Ind. COfio Ltda.
5° prêmio (TV 29")
Auto Posto Testoni
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FalOS: Edemir Garcia Fotografias
.

'ii

Emoção nas doces palavras dirigidas do

padre João Backman na cerimônia de EdniIson
José eAdriana Krauss (RBS TV Florianópolis)
realizada no ultimo sábado, 14, às 16h na Igreja
Matriz São Pedro Apostolo. Após a cerimônia,
os convidados (muitos amigos da RBS TV

Florianópolis e familiares) foram recepcionados
no Bela Vista Country Clube com um delicioso

café colonial. A decoração feita por Dallarosa

Decoraçãos deixou o ambiente muito

aconchegante.Animação rolou soltapor conta do
Dj Seco, fotos e filmagens Edemir Garcia e

equipe, bolo e doces por João Zucki.e todo o

cerimonial foi conduzido pela nossa

cerimonialista Alexandra.

e GreyzieUi e
Com todo �h�o' altar da nossa
Dionei subuam . São Pedro
b 1 Igreja Matnz .

e a
. 14 ara uuuem-

Apósto�O,�::ent��Convidados
sematnrn

S Caça e Tiro
.

am na oco
festejar Parabéns e

Blumenauense. 111
felicidades sempre ...

o casamento de Rafael
e Cristiane foi realizado
na Capela Santo Antônio
no Gasparinho no

sábado, 14. A coluna
Cine Foto Mary �
familiares mandam os

parabéns com desejos de
muitas felicidades!

Foto: Cíne Foto Mary

Entra para o time dos casados neste sábado, 21, às 20h na Igreja São Pio X de Ilhota, o jovem
casal Walter e Kaquele. Seguido da cerimônia, a recepção aos convidados será no Restaurante

Bunge Natureza. A decoração ficará a cargo dos talentos de Dallarosa Decorações, Cine Foto

Mary fará os registros e todo este encanto será conduzido pela cerimonialisÚtAlexandra deOliveira.

Foto: Cine FotoMary

No dia 14, Jairo e Juliana subiram

ao altar da IgrejaMatriz São Pio X

de Ilhota, para realizarem o

sacramento do matrimônio. Jairo e

Juliana comemoraram com

familiares e amigos no Restaurante

Bunge Natureza, onde Cine Foto
Mary registrou todos os

acontecimentos. Felicidades aos

recém casados!

Receberam a benção m�' .

Santo Antônio de Bl trunOllI� na Capela
Miriam e Humb

urnenau, o Jovem casal
foram recepcionadose::0T.F��e. Os convidados

onde a decoração� a arara Tênis Clube,
toque todo espec:,c��� c��� deu um

Decorações Anim _

p allarosa

Champanhe, as fotos 'e fllm:;:o Com a B�da
o cerimoniaI .

d'
m porMano e

con uZIdo p AI
equipe A - _

or exandra e
. gora e so curtir .

a VIda a dois!

Casa-se nesta sexta-feira 20
a gasparense Sheila Cen�i

,na capel� Santo Antônio em Blumenau .

elegância na Asteka u

. Após a cenmônia, os convidados serão
,o Jo�em casaI Diogo e

registros, Marlene Mo��erá _dec�rada por Regina Decorações ��cep�IOnados com toda

por Alexandra de Oliveira. S:s� Gwdando �os detalhes de seu �e�tid:e tO� Mary .fará os
r urna emOCIOnante noite' 11

. ,e o o o cenmoniaI
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i!�:US;A
� . .: que naquele. descobri que Deus eX1Sua, e

"No dia em que te conhecr .

d s presentes você ... Sonho a

dando o mmor o '
.

momento ele estava me tarei em seus braços. Descobn o

cada instante com o momento��: nada pedir em troca. Sonho com o

verdadeiro amor, aquele que dá,
. dia que poderei te chamar de.

tos para sempre,
o

tdia que estaremos Jun .
' e onze meses e posso e

J' taffiOS Juntos há um ano
. minhaminha esposa... a es

.

f liz porque encontrei
a

dizer que se eu morresse hoje, morrena. e. anc de vida, estarei presente
.

18
A completa filllS um

.

felicidade. HOJe, ' voce
d sua vida. Te amo! e feliz

A ta data todos os anos
e

. "

com voce nes
Paulo César Marquettl.

. ári'0'" De seu eterno amor
aruvers .. ,

�''''I.
@�� ..a��. f��'" �� .",-�_...

.

. t-::
Dona Emilia Ereny Fistarol recebe muitos beijos e abraços dos netos Thanany, Netto, Katia, Junior,
Luisinho, Camila e Carolline, e o bisneto Leonardo com o seguinte recado: "Vó, entendemos que procuras
estar sempre presente em nossas alegrias e auxiliando em nossas dificuldades, obrigado por existires em
nossas vidas, que Deus lhe de saúde, para prosseguir em nossas vidas por muitos anos. Te amamos!!!"

''''.--...................."'''

Noemi e Vilmar Sttügemaier comemoraram 30 anos de casados no dia 16. Os
filhos Márcio e Adriane, felizes parabenizam os pais por este exemplo de vida.

Uma das melhores opções de diversão em Gaspar, a Das Bier recebe sempre muita gente
alegre e bonita e a equipe do Jornal Metas esteve na noite de sexta-feira para conferir.
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No dia 16, Leandro Deschamps da Silva
completou 15 anos. "Esperamos que a cada
dia que passe você consiga alcançar seus
objetivos, muitas felicidades de quem te

adora muito." Sua mãe Solange, seu pai
Telmo e sua prima Aline.

A linda Maria JuIia comemorou seu aniversário
no dia 3, com um café junto de seus amiguinhos
no Colégio Universitário. No domingo, ela se

divertiu demontão noParque Beto CarreiroWorld
com o papai Rodrigo e mamãe Alexssandra.
Felicidades a toda fann1ia!!!

Os padrinhos Eligia e Gregório, os pais e

irmãos parabenizam com todo carinho a

angelical Jaqueline Deschamps que no dia

17, completou 9 anos. Parabéns linda!

_8:5:
I

Quem apagou mais uma ve
.

,

15, foi o gatinho João V.
linha no dOmingo, dia

"coruja" Helena (que po::tor�eschamps. A vovó
mandamil beijos a esse do:dado) o. parabeniza e
ama mui.to, assim Como toda a

e me�o que ela
a ele mIlItas felicid d

farru1Ia que deseja
"B ..

.

a es neste dia tã ."
eijos, beIjos be·· ,ao especIal!

, 1]os a voes gatinho!!!"

André dos Santos

(Ferrugem) irá
completar 18
aninhos no dia 20.

Quem lhe

parabeniza são sua

mãe Ivone seu pai
Valmir e sua

prima Aline!
"Muitas felicidades

que você tenha muito sucesso na sua

vida."

A cheia de pose,
Livia Maria Goedert

completará 10 meses

amanhã, dia 19. Os

pais Renato e Juliana

com todo orgulho
registram este

momento.

Foto: Divulgação

Gabriel Becker Sobral completou seu 10
aninho no dia 15. O vovô Antenor, vovó Sônia
e os pais Edson e Luciana mandam os

parabéns para este doce menino.

"Parabéns por mais um ano de

vida, e saiba que fazer aniversário
não é ficar velho, mas sim, ter
mais experiência para nos ensinar.
Nós te amamosll! Com amor de
seus filhos Maurici Filho, KetIln e

sua esposa Alexandrina."

Estofados e Móveis Marquetti
MÓVEIS DE ALirO PADRAo

�

Com uma

linda festa
no

Restaurante
Bunge
Natureza,
no dia 15 ...,

.

o pequen� 'i,
Pedro

Henrique
festejou seu 10Aniversário. Os pais com muito
orgulho, mandam beijos e beijos além de votosde muita saúde. .

Os pais Adolfo e Silvia e sua
irmã Kernili parabenizam
KetUyMartins pelo seu

aniversário hoje, dia 18.

�'Q�e sua vida seja sempre
tao linda como foi na mente
de Deus quando pensou em
Você pela primeira vez."
Feliz Aniversário!! !

• Aeromodelismo
Nos dias 20, �1 e 22, no Clube de

Modelismo Asas do Vale em Gaspar,
localizado àsmargens daRodoviaJorge
Lacerda (próx. a Bunge Alimentos),
acontece o 22° Festival Brasileiro de
Aeromodelismo. Durante o Festival os

apreciadores do aeromodelismo

poderão conhecer as últimas novidades
emmotores, aviões,helicópteros, carros,
barcos, rádios, peças, acessórios e

ferramentas. Prestigie, a entrada é
franca!

Churrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar

.. 3332-1469

• Café
Paraquem forà nossacidadevizinha

em Blumenau, pode desfrutar de um

aconchegante lugarpara tomarum bom
café. Estou falando da padaria Dona
Hilda que fica na rua Antônio da Veiga
(rua da FURB). Vale a pena conferir!

• Aniversariantes
Assim diz a música: Parabéns pra

você, nesta data querida.... Felicidades
para: Niliane, dia 12 (Jack & Nili

Modas), Luciano, dia 16 (Relojoaria e
. Óptica Onix), Kate, também dia 16

(Purif. Europa), Aniceto, dia 17 (Ki
Loja), Tereza, também dia 17 (Loja e

Confec. Raby) e para Salma, hoje dia
18 (Julis Calçados). Completarmais um
ano de vida, émotivo demuita alegria e
deve ser comemorado ...Abraço a todos!

• Pense nisso
"Pode-se enganar a todos por algum

tempo; Pode-seenganar alguns por todo
o tempo; Mas não se pode enganar a
todos todo o tempo ...

"

(autor
desconhecido) Resumindo: um dia a

máscara cai...

o seu jornal não para, Sábado é dia
de ler Jornal Metas!

juli@jornalmetas.com.br

me Segunda a Sábado nó
Jlllmoço eJantar

CJJuffet SRJ 9,00
espeto Corrido :RJ 16,00

e no domingo,
preços promocionais
Sobremesa Erátis
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- Fotos:JuliDes"'WIQl11ps

No sábado à tarde, com um requintado café, as senhoras da Casa da Amizade organizaram o tradicional 10°
Bingo com Café. O objetivo deste evento foi arrecadar fundos para comprar fraldas geriatras para serem
distribuídas para idosos carentes. A Casa da Amizade é composta por senhoras esposas de Rotarianos e

trabalham sempre com este objetivo, ajudar entidades ou pessoas carentes. É um trabalho filantrópico exemplar.
Parabéns por mais este agradável encontro e por proporcionar felicidades a algUém!!
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·CULTURA & LAZER

Cinema

As Tartarugas Ninja - O Retorno

Soldados
na luta contra o

Foro: Reprodução Internet

crime no passado, quatro
irmãos acabaram se

separando e trilhando
caminhos diferentes.

As Tartarugas Ninja,
que adoravam pizzas,
viviam nos esgotos e eram

treinados pelo Mestre

Splinter, um rato gigante,
As tartarugas ninja'voltam a atuar contra inimigos

agora têm outra vida:
Leonardo foi viajar para fazer uma

espécie de retiro, Michelangelo trabalha

em eventos infantis, Donatello dá suporte
técnico para computadores e o único que
continua atuando contra o crime é

Raphael.
Enquanto vigia as ruas de Nova

Iorque, ele conhece Casey Jones, que tem
uma ligação com a repórter de TV Apri1
O'Nea1, que recentemente foi contratada
para uma missão especial pelo rico e

poderoso Max Winters.

O empresário, porém, pode colocar

em risco a ordemmundial e as tartarugas

ninja precisam deixar suas diferenças de

lado e atuar contra o inimigo, que ameaça
libertarum exército ]?ara dominar a Terra.

Sucesso dos quadrinhos e na televisão
na década de 90, As Tartarugas Ninja - O
Retomo é uma _ animação em 3-D que

resgata esta história deixada para trás há

alguns ano no Brasil.
O veterano ator japonês Mako, que

faz a voz doMestre Splinter,morreu logo
depois que sua participação no filme foi

publicamente anunciada. Houve tempo,
porém, para que ele gravasse toda a sua

participação na animação.

"O estudo, a busca da verdade e da beleza são domínios em que' nos é

consentido sermos crianças por toda a vida".

Música

Obrigado, mãe

Agnaldo Timóteo

Preço: R$ 11,50 -

Gravadora: Sony.
Agnaldo Timóteo presta
uma bela homenagem às mães neste

CD. São diversos sucessos de sua

carreira, incluindo "Mamãe" e

"Mãezinha Querida".

The best Damn Thing -

Avri1 Lavigne - Preço: R$
27,50 - Gravadora: Sony
& BMG. Com 12 faixas,
o trabalho traz o sucesso

"Girlfriend", produzido pelo Dr. Luke.

Eu nunca disse adeus -

Capital Inicial - Preço:
R$ 24,90 - Gravadora:
Asin. Com produção de
Marcelo Sussekind, o

repertório traz 13 músicas novas, com

destaque para o primeiro sing1e que dá
nome ao CD:

Albert Einstein

JORNAL METAS
18.ª_2Q_cje �º_rlLcj� __�QºZ.

I Horóscopo
i

li-�:�s:!:�:.�=1
se profundo em suas idéias.]

,
Assim vocêpoderá alcançar seus i

i objetivos com maior facilidade.
.

Literatura

DVD

Garota da vitrine -Baseado em

Shopgirl, livro de sucesso de

Steve Martin, e estrelado pela
vencedora do Globo de Ouro

Claire Danes, Steve Martin e'por
Jason Schwartzman, Garota da

Vitrine é uma cativante história
de amor, contada com humor e

charme. Mirabelle, interpretada
por Claire Danes, é uma aspirante
a artista que trabalha vendendo

luvas num balcão de uma loja de

departamentos de Bever1y Hills,
até que conhece dois homens
muito diferentes: Jeremy, um cara

nada convencional e socialmente

incompetente, e Ray, um

empresário rico que tem o mundo
a seus pés. Com os sinais
confusos e trapalhadas de um

romance moderno, Garota da

Vitrine é uma história que
desarma e encanta, gerando
sensações que., vão permanecer
com você muito depois da última

cena.

Curioso, nãoé?

i
. I

I• Touro: Utilize sua ternura para!
I

.

�J apro�imar-se mais de seu I
I parceiro. Traga a beleza e a

ii'I vivacidade que estão

I transbordando em seu interior e I
! compartilhe com a pessoa amada. 1
Iti Gêmeos: Tente não ,eclamar!
II �� tanto da maneira de agir e de i

,
com�car_das pessoas em seu i

i ambiente de trabalho. Nem todo!

I mundo é i�al a você, portanto seja mais I
I compreensivo. I
I ��Câncer: Procure se i
I " )'> concentrar o maximo que:
I puder naquilo que estiver!

fazendo, há uma forte i
tendência de sua mente ficar vagando i
e você se distrair.

Leão: Diminua um pouco seu I
ritmo. O ideal seria não i
programar nada que envolva i
muito agito e muita badalação. i

O momento é de introspecção.

1 Virgem: Você estará maisl
�.,

cauteloso no ambiente de!
t\'R trabalho e procura por i

segurança acima de tudo. O dia I
é bom para aqueles que procuram I
emprego. i

Libra: Investir em sua carreira I,significa também tirarum tempo i
para estudar e se atualizar. O i
crescimento é necessário, e o i

conhecimento pode ajudá-lo a conseguir i
alcançar seus objetivos.

W
Ó

Escorpião: Muita energia e I
atividade no trabalho essa i
semana. Mas tome cuidado para I
não deixar tarefas sem concluir. i

Escute as sugestões dos colegas de i
trabalho.

,

I

tt
Sagitário: Beleza não é i

! fundamental, mas aproveite este!
I •• 1

I momento, p0J_S as C?ISaS � as i
i pessoas estarao mais bomtas I

I para você. Aprecie a beleza, mas não j .

I esqueça do conteúdo. I

I �"" Capricórnio:'�e�a di�lomático I
I tfII nas suas solicitações com!

I superiores e saibaesperar até que i
I elas sejam atendidas, desta formai

II alcançará o sucesso esperado. I
.

'"
Aquário: Uma postura mais I

1 es�ve1 fará seu parceiro sentir I .

I maior segurança no i

I relacionamento com você. I
1 Explore suacuriosidade comele e descubra I
!

.

j

I seus segredos. i
! . i

I C', Pe�es: As metas da sua vida I

I· V estão começando a ficar mais I
.

fortes e fáceis de serem I
I realizadas. Aproveite para I

'II procurar um trabalho que satisfaça você. I
. _ .i

O toque de Midas -

Colleen Mccullough -

Preço: R$ 65,00 -

Editora: Bertrand Brasil
Romance de Colleen

emoção, e paixão.
Arthur e George -

Julian Bames - Preço:
R$ 53,50 - Editora:
Rocco. Considerado a

obra-prima do autor

inglês, Arthur & George
foi aclamado pela critica
como um belíssimo livro sobre amor,

culpa, identidade e honra.

Novelas

PátriaMinha
No meio de Pátria Minha, Vera Fischer

apareceu debraço quebrado depois deuma
briga com Felipe, e a direção da Rede

Globo mandou tirar os dois da novela. -

Terra Nostra
Na novelaTerraNostra, a atrizAnaPaula
Arósio estava usando 3 potes de base por
semana para parecer bem ]?á1ida.

Uga Uga
O ator Claudio Heinrich passou uma

semana na tribo Uailapiti, no Xingu, para
-,

compor seu personagem em Uga Uga, o
índio loiro Tattiapu.

Impressão
As atrizes aparentam ter cerca de 5 quilos
amais na televisão. Estudos comprovaram
que,' por causa da visão em 2D, as

mulheres parecem mais gordas enquanto
os homens parecem mais fortes. Isso
acontece porque a imagem favorece as

linhas horizontais.

Fome: Guia dos curiosos

Dança da chuva -

Dennis Lehane

Preço: R$ 44,00 -

Editora: Companhia
das Letras. O detetive
Kenzie mal pôde
acreditar quando soube

que Karen Nicho1s, uma moça tão

boa, se atirou do alto de um edifício.
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Saúde e sofisticação à mesa
frutos domarmais utilizados na cul"nária de

de saboroso, aptesenta vários beneficios à saúde.

CAMARÃO GRATINADO MODO DE PREPARO:
Limpe e tempere os camarões com sal,

pimenta, limão e alho. Deixe em

dencanso para tomar gosto por 30
minutos. Cozinhe o camarão por 2

minutos, escorra e passe por água fria.
Reserve.

Numa panela derreta amanteiga, junte
a farinha, mexendo bem por 3 minutos.

Sempre mexendo, vá acrescentando o

leite quente até o molho ficar cremoso.
Junte o champagne ou vinho e os
cogumelos, mexendo até obterum creme

consistente.
Retire do fogo acrescente as gemas o

creme de leite sal e pimenta misturando
bem e reserve.

Unte um refratário com manteiga e

1 Y2 kg de camarões-rosa grandes
3 dentes de alho amassados
1 limão
3 colheres de sopa de manteiga
6 colheres de sopa de farinha de trigo
1 litro de leite fervente
250 ml de champagne ou vinho
branco seco

300 g de cogumelos pequenos
5 gemas
2 latas. de creme de leite sem soro

400 g de queijo prato ralado
1 colher se sopa de azeite de oliva
sal e pimenta a gosto

FOI NA'DÉCADA de 90 que os benefícios do
vinho começaram a ser descobertos, através da
constatação de que os franceses mesmo

ingerindo uma grande quantidade de gordura
saturada, o nível de colesterol desse povo era

relativamente baixo. Essas questões foram

í levantadas por um epidemiologista francês
Serge Renaud, que denominou de "paradoxo
francês", comprovando que omaior diferencial
na dieta francesa era o consumo de vinho.
Nos vinhos são encontradas substâncias

tânicas, os polifenóis, extraídos das cascas de uvas
durante o processo de vinificação. Estes são os

responsáveis por algumas das principais ações
benéficas do vinho. O resveratrol, um poderoso
antioxidante e antiinflamatório também é encontrado
no vinho tinto e emmaior quantidade nos tipos Cabernet,
Sauvignon e Merlot. E esta quantidade de resveratrol
difere conforme a região, o clima e o solo que a uva foi

plantada.
Os vinhos brancos não são fermentados com as

cascas, somente o tinto, quanto mais polifenól o
vinho tem, mais intensa é sua cor.

Porém os benefícios que o vinho traz, se

alterne camadas de camarão / creme /

queijo terminando com creme / queijo.
Leve ao forno pré-aquecido para
gratinar.

Se quiser refogue no azeite alguns
camarões inteiros e use para a decoração.
Sirva quente acompanhado de um arroz

branco Fonte: wwwsaborearte.com

encontram-se nas relações entre corpo e

mente, o relaxamento que uma taça de
vinho proporciona após as refeições
conseguem controlar melhor o stress e

depressão.
E a grande novidade é que também

pode ser considerado agente de beleza,
pois ele inibe a ação dos Radicais Livres
que agem no nosso corpo, os efeitos da
antioxidantes são superiores aos das
vitaminas C e E.

É importante lembrar que o vinho,
após aberto, tem uma perda de suas

propriedades em 24 horas e uma maior
em 48 horas ..

Vale lembrar que a apreciação do
vinho deve ser feita dentro das doses
indicadas, pois se a pessoa exceder nas
doses diárias, irá acontecer uma ação
direta sobre o fígado, as enzimas hepáticas
aumentam- sensivelmente, aumenta a

incidência de mortes violentas e também
as doenças de alcoolismo.

Por: Patrícia Harger

resumem ao consumo moderado da
bebida, o ideal recomendado são 250ml
(2 drinques) por dia, isso para homens,
para as mulheres 120 ml (equivalente a

1 taça).
Uma das propriedades mais

conhecidas do vinho é que ele ajuda a

baixar o LDL, o chamado colesterol
ruim, e a aumentar o HDL, o colesterol
bom, além de ser um grande aliado para
quem quer ter uma vida longa e saudável,
ele faz bem ao coração, cérebro,
aparelho digestivo, respiratório, urinário,
e, para quem tem diabetes o hábito
melhora o controle glicêmico e reduz o

risco de infarto do miocárdio no

paciente.
Estudos realizados em 98 e 99

apontam que o vinho reduz 20% os

riscos globais de câncer, a ação dos

polifenóis desativam a proteína NF -

Kappa B, que tem muita importância na
iniciação do câncer.

Parte dos benefícios que o vinho traz
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Um problema sem solução imediata
.No, município assim como em muitas localidades do

.

çsta�o, os animais abandonados nãó têm para on-de
. serem levados, Problema que congestiona os

telefones de bombeiros, polícia militar e vigilância
sanitária, que nada podem fazer.

Aulas em Gaspar e Ilhota - Pocessos Gerenciais e Logística: segundas-feiras das 18h40min às 22h20min

Pedagogi� : terças-feiras 18h40min às 22h20min

ENSINO SUPERIOR AUTORIZADO PELA PORTARIA N° 4017, DE 22/11/05

o QUE FAZER quando se está

na rua e vê um animal

abandonado? Para quem
devemos ligar? Bombeiro?

Polícia? Vigilância Sanitária?

Essa é a dúvida de muitos

cidadãos quando são deparados
com esse tipo de problema.

Os bombeiros, .a.polícia e a

vigilância sanitária recebem

inúmeros chamados e

reclamações sobre animais

soltos nas ruas. Em alguns casos
esses animais possuem donos,
mas devido à negligência de

seus proprietários acabam

intensificando as chamadas

registradas.
Os casos de animais que

possuem proprietários, em

conseqüência disso são mais

fáceis de serem resolvidos, mas
e os literalmente abandonados.

Como esses órgãos procedem?
A Diretoria de Vigilância

r

Sanitária explicou que nada

pode fazer quando é chamada.

Não existe nenhum lugar
apropriado para deixar esses'

animais recolhidos. Apenas
quando o animal realmente está
em um estado precário é levado
um veterinário do

departamento de-agricultura do
município para avaliar a

situação e ver necessidade de

providências. Porém até
mesmo a eutanásia não pode ser

feita por qualquermotivo senão

a Sociedade Protetora dos
Animais vem em cima daqueles
que a realizaram, segundo
informou o técnico de

vigilância sanitária, Luiz
Carlos Venske.

Para ele a solução poderia
partir da Associação dos.

Municípios do Médio Vale do

Itajaí, de encampar um projeto
que beneficiasse toda a região,

tendo em vista que nem mesmo

Blumenau tem solução para o

problema.
Blumenau recebe muito dos

animais de Gaspar através da
FURB que os recebe animais

para experiências, mesmo

assim não é uma forma de

resolver o problema.
Os policiais militares

recebem muitas ligações, mas
também não possuem locais

apropriados e nem podem
executar todo animal que
estiver na rua. Quando é um

animal bravo, eles até atendem.
ao chamado com o auxílio do

corpo de bombeiros.

De nada adianta eles irem

até o local, pois não possuem um

veículo apropriado para fazer
esse tipo de transporte. Omesmo

vale para os bombeiros, além de

não serem treinados para isso, os
veículos que possuem não

podem fazer esse tipo de

remoção. "Se tivéssemos

condições atenderíamos aos

chamados, mas não podemos e

nem temos para onde levar",
lamentou o Sargento José

MarildoAzevedo. Os bombeiros
ainda se deparam com aos

chamados para recolhimento de
animais silvestres e peçonhentos,
que deveriam ser recolhidos pela
Polícia Ambiental, pois o Corpo
de Bombeiros não tem

autorização do Ibama para tal

operação. Nos casos de animais
peçonhentos, eles até

conseguem resolver o

problema levando os animais
para o Serpentário de

Blumenau ·que são

encaminhados para o Instituto
Cobra Viva, em Indaial.

Está em andamento um

projeto para conseguirmos
uma verba da Funasa que
custearia a construção do
local para abrigar esses
animais. Porém a

manutenção ficaria a cargo
do município. E mesmo

após aprovação ainda
levaria um tempo porque a

própria Funasa define o

local onde será instalado. É
um projeto a médio e

longo prazos. Por enquanto
não temos o que fazer.
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Bento XVI autoriza beatificação da
catarinense Albertina Berkenbrock

Direto ao Assunto

o papa Bento XVI autorizou a beatificação da
menina Albertina Berkenbrock, marcada para o dia
20 de outubro na diocese de Tubarão, cidade do sul
de Santa Catarina.

FILHA DE IMIGRANTES

alemães, Albertina nasceu na

pequena comunidade de São

Luis, pertencente ao município
de Imaruí em 1919. Aos 12 anos,
foi assassinada por um

empregado de seu pai, quando
lutava para se defender de um

estupro. Como não conseguiu
violentar a menina, o lavrador

acabou matando a garota.
O processo de beatificação

teve início em 1952, quándo, na
mesma capela onde Albertina

recebeu a primeira comunhão,
o Tribunal Eclesiástico da

arquidiocese de Florianópolis
deu início ao processo de sua

beatificação e canonização. Em
1956, foi feito um processo

complementar, mas três anos

depois, ele é deixado de lado,

permanecendo interrompido por
mais de quarenta anos e

retomado em 2000.

Com a retomada, foi

nomeado um postulador da

beatificação e, em fevereiro de

2001, o corpo de Albertina foi
exumado e seus restos mortais
levados para dentro da igreja de
São Luis. Em 16 de dezembro

de 2006, Albertina recebeu um

decreto sobre o martírio. Com

isso, ela foi considerada mártir

por defender a castidade com a

vida' e a sua beatificação não

necessita de \ comprovação de

milagres. "Albertina tem se

destacado como modelo de vida
e santidade para milhares de

pessoas em todo o Brasil e,
mesmo no exterior", diz o padre
Sérgio Jeremias de Souza, da

diocese de Tubarão e Vice

Postulador da Causa no Brasil.
A notícia da beatificacação

de Albertina Berkenbrock

transformou a pequena cidade

de Imaruí. Com 13 mil

habitantes e localizada no litoral

sul de Santa Catarina, a 101 km

de Florianópolis, a cidade já está

se transformando em centro de

peregrinação religiosa. "É a

primeira santa nascida

genuinamente no Brasil e um

exemplo para nossos jovens.
Albertina é um modelo de vida

e santidade cristãs: alguém que
morreu heroicamente

defendendo os valores do

evangelho", diz o padre
Jeremias.

O padre tem efetuado um

trabalho de levantar as possíveis
graças emilagres alcançados por
Albertina. Mesmo sendo ela

dispensada de comprovação de

milagres, o religioso tem

buscado relatos de pessoas que
dizem ter tido preces atendidas.

Este ano, além de Albertina,
no dia 20 de outubro, serão

Foto: Divulgação

Albertina Berkenbrock será beatificada na diocese de Tubarão (Se)

beatificados Padre Manuel

Gomes Gonzales e o coroinha

Adílio Daronch, no Rio Grande

do Sul, em 21 de outubro. No dia

25, na Bahia, receberá a graça a

irmã Lindalva Justo de Oliveira.

FATMA FEZ MAIS DE 3 MIL ANÁLISES DE ÁGUA DURANTE A TEMPORADA DE VERÃO
A Fundação do Meio

Ambiente (Fatma) informou na

segunda-feira (16) que realizou
durante a temporada de verão,
nos meses de novembro a

março, mais de 3 mil análises
de qualidade da água das praias
do litoral catarinense. Ao todo

foram 12 relatórios de

balneabilidade emitidos

durante esse período.
Agora, esse trabalho passa

a ser feito mensalmente. Os

relatórios têm a finalidade de

alertar aos municípios e aos

freqüentadores dos balneários

sobre a qualidade das praias,
analisando o seu grau de

contaminação.

Para o presidente da Fatma,
Carlos Leomar Kreuz, esse

trabalho é de fundamental

importância para o

desenvolvimento do turismo no

Estado. "Com as análises é

possível saber quais praias estão
aptas para o banho ou não.

Nosso objetivo agora é fazer

parcerias com as prefeituras,
para que aquelas praias que

apresentaram problemas possam
ser alvo de um programa de

saneamento", anunciou.
No entendimento de Kreuz,

as prefeituras deveriam se

utilizarmais desse trabalho para
divulgarem seusmunicípios. "O
relatório de balneabilidade pode

ser um instrumento de

marketing para aqueles
municípios que possuem suas

praias limpas e um alerta para
os que têm problemas para que

busquem essa certificação que
a Fatma oferece", acrescentou.
As análises de balneabilidade

começaram a ser feitas em

1976, ainda com pouca

abrangência.
Atualmente abrangem os

531 quilômetros de extensão do
nosso litoral, onde são

analisados 182 pontos em 26

municípios e 104 balneários de
norte a sul. Segundo Marlon

. Silva, gerente do laboratório de
análises da Fatma, os principais

fatores que influenciam na

qualidade da água são a

ocorrência de chuvas,
condições da maré, tipo da

praia (mar aberto, baía, etc),
freqüência de uso na temporada
e a existência de sistemas de

coleta do esgoto.
Melhor índice

O município de Imbituba

apresentou o melhor índice por
ter os sete pontos analisados

considerados próprios para
banho durante toda a temporada.

Trabalhando com Qualidade

sUL TEMPEB
v D R o s

Temperados - Tampos - Laminados - Box - Fachadas

'Ir 3397-2156/9979-7594

Rua Paraíso dos Pôneis, 155 - Bloco O - Gaspar - e-mail: sultemper@terra.com.br

o jeito mais rápido e fácil para você
encontrar tudo o que precisa na nossa

região sem pagar nada ..

Avenida das Comunidades - C ntro

(Rua Ema Reinert, n° 119) � 33911251
"__.�c"",,_
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S.lide
Saúde bucal é um dos problemas
enfrentados por deficientes mentais

Direto ao Assunto

Higiene bucal é desafio
para responsáveis e

dentistas que lidam com

deficientes mentais.

OS DEFICIENTES

MENTAIS enfrentam muitos

problemas 'no seu dia-a-dia,
ainda mais quando também

possuem deficiência física. Um

problema muito grave é a
.

higiene bucal que devido à

deficiência muitos não

conseguem realizá-la sozinhos.

Para isso é importante o

empenho dos pais diariamente

auxiliando-os nessa tarefa.

Mas isso não é muito

comum. Os responsáveis, por
desinformação ou desleixo,
acabam deixando os deficientes

com os dentes comprometidos
por não fazerem a higiene
adequadamente.

Como na maioria dos casos

a coisa já chega crítica à cadeira

do dentista, o Doutor Jair Stiz
estimula a prevenção orientando
os responsáveis com pequenos
costumes que podem ajudar a
reduzir as cáries e outros

Doutor Jair ensina como usar a gaze para limpeza dos dentes.

problemas.
Há cerca de' seis anos

atendendo os alunos daAPAE de

Gaspar no Posto de Saúde do

Centro, Jair se sente feliz e

satisfeito em realizar esse

trabalho.

"É complicada a situação, 80
% das pessoas deficientes que
recebo estão com dentes ruins,
mas mesmo com o trabalho que
dá ter que segurá-los na cadeira,
gostomuito de atendê-los", disse
o dentista.

A única coisa que o

desmotiva é a falta de incentivo

para o aperfeiçoamento e a

especialização.
"Tudo que faço aqui aprendi

na faculdade. Na rede pública de
Gaspar, eu sou o único que

CAMPANHA NACIONAL 'DE VACINAÇÃO CONTRA A GRIPE'
'. ,: ". -

Dia 28 de abril é o Dia a20deabril,das7h30minàs 13h
Nacional de Vacinação Contra pelo telefone 3332 2020, com a

Gripe e para isso a Secretaria de responsável Marinei.

Saúde preparou um esquema A Vigilância Epidemiológica
para oferecer a vacina à lembra que todos devem levar o

população maior_ de 60 anos nas cartão de vacinação ao procurar
oito salas de vacina domunicípio uma unidade de saúde para
e mais 23 postos que serão receber a vacina e a única contra

montados em locais estratégicos. indicação é se o paciente estiver
·Ointuitoépreveniressesquetêm com febre.
imunidade mais vulnerável das Abaixo segue a relação de postos
constantes mudanças de de vacinação para 29 de abril.

temperatura que começam Nos outros dias a vacinação
ocorrer a partir do outono. ocorrerá em todas as unidades de

A vacinação acontecerá do saúde:
dia 23 de abril até quatro demaio Área 1
e pretende atender cerca de - US Centro - Rua Ver.

quatro mil idosos. Além da Augusto Beduschi, 130, Centro
vacina contra gripe, também será - PSFBelaVIsta - RuaAdriano

disponibilizada a contra tétano. Kormann, s/n°, Bela VIsta
As pessoas impossibilitadas - PSF Figueira - Rua Vitória

de irem até os locais de vacinação Anacleto Cardoso, s/n°, Figueira
devem entrar em contato com a - Centro Comunitário São

Vigilância Epidemiológica para Pedro - Rua Doralício Garcia, s/

agendar a visita do vacinador. O n°, Centro
período de agendamento é de 16 - PSF Santa Terezinha - Rua

Barão do Rio Branco, 2234, Santa
Terezinha

- EEB Ivo D' Aquino - Rua

José Honorato Muller, s/n,
Coloninha

Área2
- PSF Poço Grande - Rod.

Jorge Lacerda, ao lado n°. 4660,
Poço Grande

- EEB Frei Godofredo - Rua

Manoel Bittencourt, Sete de
Setembro

.

- EEB Ervino Venturi - Rua

Arthur Poffo,'Santa Terezinha
- EEB Luiz Franzói - Rua José

Rangel, s/n°, Bateias
- PSF Barracão - Rua João

Barbieri, 143
Área3

Rua Itália, 3755, Gasparinho
Quadro

- UAS Alto Gasparinho - Rua

Itália, s/n°, Alto Gasparinho
.: CDI Vovó Benta - Rua

Leopoldo Schramm, s/n°, Gaspar
Grande

- US GasparAlto - RuaGeral,
3635,GasparAlto

Área4
- PSF Lagoa - Estrada Geral

da Lagoa,s/n°, Lagoa
- Capela São JudasTadeu - Rua

Pedro Simon, sin°, Porto Arraial,
Margem Esquerda

- Casa da Sra. AdelaideMuller

-ruaAdrianaMuller, 35, Margem
Esquerda

ÁreaS
- EEB Aninha Pamplona da -PSFBelchior-RuaBonifácio

Rosa - Rua Rodolfo Vieira Haendechen, 4300, Belchior
Pamplona, s/n°, GasparMirim - UAS Belchior Baixo - Rua

- Comun. São João Batista - VIda1 Flávio Dias, s/n°, Belchior
Rua Leopoldo A. Schramm, s/n°, Baixo

Gasparinho Quadro - Casá Sra. Elsa Garbin -Rua
- PSF Gasparlnho Quadro - Santa Isabel, 71, Sertão Verde

Dicas do Dout,or !
I

• Usar escova de dente

adequada para a boca da

criança

• Usar escova de dente

elétrica, facilita para aqueles
que não conseguem fazer o

movimento de escovação

• Utilizar fio dental

• Usar soluções para
bochecho

• Comer maça e pêra após
-

as refeições que ajuda na

limpeza

• Usar gaze ou fralda -com

solução de bochecho para os
que não conseguem utilizar

escova

atende esses alunos", finalizou
o professor. O doutor nos

mostrou e indicou diversas
formas de ajudar e como proceder
para que esses deficientes tenham

uma vida plenamente saudável.

Confira no box acima.

Gestantes
receberão
curso
A Conferência Vicentina está

com inscrições abertas para o

Curso para Gestantes, que
acontece a partir de cinco de
maio e vai até o sábado 26, no .

salão São Francisco (anexo à

secretaria da Igreja Matriz -

São Pedro Apóstolo). O curso

é gratuito e será ministrado
todos os sábados do mês, das
14h às 17h. As gestantes que

comparecerem a todos os

encontros ganharão de brinde

um kit.

Informações
Pastoral da Criança - 3397
1341

Paróquia São Pedro Apóstolo
::._ 3332 0053

Hospital deGaspar-3332 0109
Secretaria de Saúde - 3332
2020
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. VendlHe CG today 125 ano 89,
vennelha. Em ótimo estado valor

R$2.000. Tratar cl MARCIO -

33974115/88143572

Compra-se casa com 3 donnitórios,
próxima aocentro. Tenhocarro para
trocar, no valor de R$ 15.000.Tratar

com Rodrigo - 9137-7890

I Imóveis I
Vende-se Fiorino branca 97/97
com gnv (25 m3), revisada, já
emplacada. Tratar cf Odinei - 9131

8585

Vende-se Mini System Philips,
usado, potência 3500W

PMPO, 3 CDs COR I CDRW,
Duplo Deck, AM/FM, auxiliar RI
L, controle, cor preta. R$
280,00. Tratar cl Vonei Fantoni
- 3332-3603

Vende-se aparelho MP5 na

caixa, manual de instruções em

português, tira fotos, filma direto

da tv, grava voz, 1 g de memória.

Tratar com Beta - 9191 6340

Aluga-�e galpão 60m 300m2,
acesso Br 470, próx aõ Materiais

de Construção Edevan - Tratar pelo
fone - 9921 1181

Vende-se DT 180cc 86

pI trilha, com
documento, tanque
OKm pára-lamas,
laterais, assento,
adesivos, parte
elétrica e pintura

novos. Valor R$ 1.400.

Tratar com Ricardo
3332-1311·Horário

comercial

Vende-se Fiat Tempra 92, cor

prata, gnv, completo valor

R$11.000.TratarcfOsvaldo - 3397-

3513

Vendem-5e casa com 3 donn, 3wc,
cozinha, sala, garagem, área de
festa e 3 kitinetes de 235m2 com

cozinha, dormitório e wc. Bairro

Santa Terezinha. Valor

R$105.000,00. Tratar com

Domingos - 3332 8477 ou 8818

4794

Vende-se aquecedor para água,
a gás marca Rinai novo, valor de

R$ 450. Tratar com Jean - 9922

7735

Compro casa demadeira para tirar
do local ( desmanchar ).Tratar cf
Alemão - 91578550

Vendo Computador, usado,
HD40, gravador de CD e leitor

de OVO, 256m, mouse óptico,
monitor 15", Windows XP +

Impressora HP. R$ 1.200 Tratar

cl Vonei Fantoni - 3332-3603

Vende-se Siena ELX 2001

completo gnv.Aceita-se troca.Tratar .

cf Geraldo 3397-8286/9965-5964
Vende-se casa de alvenaria 2

pisos. 176m2, terr.350m2 no Santa
Terezinha 1 suíte, 4 donn, 2 salas,
2 cozo 2 wc, varanda, garagem,
área de festa e lazer. R$ 145 mil.

Tratar cl Valter ou Josiane -

33328715 após 17:00 hs./
88112950.

Vende-se, Celeron 2.66, 512

memória, 80 hd, gravador de

dvd, vídeo 128 mb geforce 5.200,
gab atx, estabilizador.

R$1.200,00. Tratar com Daniel -

84026615

Vende-se Yamaha YBR 04, em
ótimo estado, entrada de R$500 +
36x R$190.Tratar cl Aguinaldo -

9199-3860

VendlHe casade alvenaria, 2 pisos
235 m2. Terreno com 325m2. Casas

independentes, com suíte, 2 dorm,
sala, cozinha, garagem, área de
festa. Bairro Santa Terezinha, valor
R$ 180.000,00. Tratar cf Domingos
- 33328477/88184794

Aplica-se película de proteção
solar em comércios, indústrias
e residências.Orramento sem

compromisso. Otimo preço!
Tratar cl James ou Reginaldo -

(47) 3332-2808

I Diversos I
Compro esteira elétrica

usada.Tratar cl Vivia -

91345545

Vende-se filhotes boxer
"fêmeas" com 38 dias.Tratarcom

Rubia, pelo telefone 8407 6288
Vende-se Gol bola 96 1.6 AP

impecável, com CD, insulfilm e

alanne. Valor R$ 13.000. Troco por
Gol GIII1.6 completo acima de 01.

Tratar com Anderson - 3332 6795

ou 9997 2833.

Vende-se casa mista, com dois

andares na Margem Esquerda
mobiliada. Valor R$ 22.000. Tratar
com Sirlei ou Débora - 3332 87921
9983 9706

�
Precisa-se de costureira que faça
operação em casa, nas imediações
do Coloninha.Tratar com

Rosangela 3332 5380

Procura-se casa para alugar no
valor máximo de R$ 4OO.Tratarcom
Leilane - 8407 8903

Vende-se guitarra novinha,
azul, com alavanca, cabo, alça
e capa. R$ 350.Tratar cl Erica -

9934-4959

Vendo Bateria MAPEX com

SET de pratos ORION, nova,

por R$1900,00. Tratar cl Daniel
- 8402-6615

Vende-se Bis 125, preta ano 06,
8.000 km. Entrada R$ 1.300 + 23

de R$ 240,00.TratarcomAguinaldo,
pelo telefone 9199 3860.

Vendem-se 3 terrenos no

Loteamento Pôr do Sol, Santa
Terezinha, 486m2, 607m2 e 707m2,
livres de enchente e enchurrada.

Calçamento e toda infra-�strutura.
Tratar cf Gilmar ou Maria - 3332-
2317 ou 9113-1917

Procura-se com urgência, casa
para alugar, pago até R$ 450.Tratar
com Fábio ou Valeria - 3332 1738

Vende-se celular Mdtorola V

635, câmera integrada, ótimo

estado R$ 400 ou 6x no cartão

Tratar com Gizéli - 3332-2808

Vende-se máq. de lavar

roupas, somente

lava.Seminova. Preço de Loja:
R$ 239 - Preço de venda: R$
150. Tratar cl Roberto Buzatto
- 8411 3070

Precisa-se de costureira com

urgência.Empresa oferece carteira
assinada, salário compatível e
outros beneficios.Tratar cf Suzana
- 3332 3376 I suzana@cueca

sdeplantao.com.br

VendlHe ótimo apto em Blumenau

com 3 qtos, decorado, piscina, área
de lazer, segurança 24 hrs. Tratar
com Veronica pelo telefo,ne 3035

6001

Vende-se ou troca-se Passat

(motor original AP 1.5 ok), cor
branca, ótimo estado de

conservação, com saia, insulfilm,
rodas de liga leve. Valor R$
3.000,00. Troco por moto ou Biz.

Tratar com Elton - 9942 7742 ou

elton.becker@plasvale.com.br

Vende-se CPU com teclado,
mouse, microfone e caixas de
som. Valor R$ 300. Tratar com

Valeria - 3332 1738
Vende-se terreno medindo 500m2

na entrada do.Arraial, a 600 metros
da Br 470. R$ 3,000 de entrada e

20x de R$ 300. Tratar cl Adenir
Gesser - 47 9922 6655

Vende-se Barco para passeio
e pesca esportiva, usado,
motor NB10 Diesel, todo

reformado, com casaria. R$
8.000 Tratar cl José Fantoni -

3332-3603

Vendem-se 3 terrenos no

loteamento Pôr do Sol, com 486,
607 e 707m2. Valor R$ 30 mil, R$
35 mil e R$ 45 mil. Todos

regulamentados. Livres de

enchentes e enxurradas. Tratarcom

Gilmar ou Maria - 3332 2317- 9113

1917

Vende-se celular V3 Black,
novo com nota fiscal e garantia
por apenas R$ 500 a vista ou

R$ 530 em 6 x no cartão.Tratar

com Reginaldo pelo telefone

3332 2808 ou 91755789.

VendlHe lote de 300 m2, localizado
na rua Frei Canísio. Rua

pavimentada; ótimo para morar, ou

comécio, escriturado. Ao lado do

tenninal urbano e irterurbano, próx.
de creche, supennercado e Colégio
Ivo d'Aquino. R$ 30mil, aceito carro.
Contatos com Tadeu 3337-6105 I
9991-1390/3331-3024 ou Cláudio

Manske 3332-2906 na rua Frei

Canísio, 305.

Vende-se Palio 06/07 preto,
completo, 5.000 Km. Praticamente

zero. Valor R$ 33.500,00.Tratar
com Domingos - 3332 8477 - 8818

4794

24 HORAS

9117.3225
9916.7847
ctWanderley

Vende-se OVO Automotivo, tela
7"+ Controle valor R$ 550.Tratar
cl Shamyr - 8404-1118

Vende-se impressora matricial
marca/modelo Epson LQ2180,
136 colunas por 94 agulhas,
otimo preço, ligue e confira.

Tratar com Diego - 8833 5677 ou

diegoemerice@ uol.com. br

Encontrada .eachorra branca,
médio porte, cl coleira cor-de

rosa, no Coloninha.Tratar cl
Gabriela - 3332-0557

Vende-se ou troca-se, Palo 03

confort completo + ardigita170.000
km, com gnv. Valor R$
31.500,00.Tratar com Rodrigo -

33329066 ou 8406 8551 Vende-se impressora matricial

Epson LX 300. Tratar pelo
telefone 3332-5050

VendlHe carrinho de bebê novo,

na caixa por R$100.Tratar com
Valeria pelo Telefone 33321738.

VendlHeMegane RXE2.0, 98/99,
impecável, único dono, cor cinza
esverdeado metálico.Valor R$
18.000. Maiores informações pelo
telefone 9179 0033.

Vende-se casa de alvenaria com

138 m2 cl suite, 3 quartos, sala,
cozinha. Terreno com 352 m2. Valor

R$ 70 mil. Troco por casa de menor
valor.lndalécio ou Cida 9141-1728
RuaNarcizio Poffo nº 02, Bairro São
Pedro.

Compra-se uma esteira

elétrica usada. Telefone para
contato 3343-1256

SINDICATO DOSTRALHADORES RURAIS
DE GASPARI Veículos I I'

Vende-se Gol 98 amarelo, gnv,
roda de liga, 4 pneus zero, cd com

mp3,insulfilm, alarme e trava.

Todas notas de revisão! Carro lindo!

Tratar cl Gilmar - 84056143

gil_rds@yahoo.com.br

,�

Vende-se terreno com 650m2,
localizado no bairroSantaTerezinha,
loteamento Pôr do Sol. Valor R$
30.000,00.Tratar com Marize - 9179

7995 ou (47) 33461418

RESULTADODAS ELEIÇÕES EDITAL DE CONVOCAÇÃO

. ASSEMBLÉIAGERALFaço saber aquantos esteEdital virem ou dele conhecimento tiverem,
que foi o seguinte o resultado do pleito realizado neste Sindicato no

dia 09 de abri I de 2007 .

CHAPA ÚNICA:

DIRETORIA Efetivos:
Presidente: Ivanilde T. Rampelotti
Secretária: Rosani B. da Silva
Tesoureiro: José da Silva
Vice-Presidente: João P. Rampelotti
2°. Secretária: Elenir Batista
2°. Tesoureira: Elza da Silva

Ficam convocados todos os servidores

públicos municipais, associados ou não ao

Sindicato dos Trabalhadores no Serviço Públicode
Gaspar - SINTRASPUG, para participar da

Assembléia Geral Ordinária prevista no art. 14 do

Estatuto Social, a ser realizada na Assoclaçãodos
Servidores Públicos de Gaspar - ASMUG. Sito à

Rua Maria Vieira, SIN° ao lado da Secretaria de

Obras. Dia 23 de Abril de 2007, às 17hOOmin horas

em primeira chamada, e às 17h30min em segunda
chamada, para tratar da seguinte ordem do dia:

Vende-se casa de aivenaria com 3

qtos, sala, cozinha, banheiro, área
de serviço e garagem. Toda com

grade de ferro. Valor R$
30,OOO.Tratar pelo telefone - 3329

9341 ou 9951 5952.

Vende-se lindo Gol CU 1.6 AP

vermelho, com 120 mil Km

originais, com alarme, insulfilm e

CD de painel. Valor R$ 13.000.

-Tratar com Anderson Schramm

pelo telefone 3332 6795 (h. com)
ou 9997 2833.

Vende-se casa mista 4 qtos,
cozinha, banheiro, sala, lavação,
garagem. Terreno cercado fundos

do Sertão Verde valor R$32.000.
Tratar cf Zilma ou Cris - 3332-6469

DIRETORIA Suplentes
Valdir de Oliveira
Márcio R .. Zabel
Paulo Rainert

Vendo moto CG-125, ano 85, azul
com COI, pneus novos. Valor R$
1.500. Tratar com Ivan - 8422

56750u ivan.cds@terra.com.br
CONSELHO FISCAL Efetivos:
Pedro Fantoni
Vilmar Testoni
Maria C. S. Junkes

1) Discutir e deliberar sobre Reposição das Perdas

Salariais da categoria;
Vende-se Gol branco, ano 93.

Segundo dono, 5 pneus novos,
bateria nova, rádio Pionner, com

película. Valor 12.000.Tratar 3343-
0220 ou 9928-5867 falar com José..

Vende-se casa de 106m2, 8

cômodos, Margem Esquerda, bem
localizada.Valor R$55.000. Aceita
se carro no négocio. Tratar cl
Antônio pelo telefone 3332-3534

CONSELHO FISCAL Suplentes:
Rosmari S. Rampelotti
Sérgio da Silva
Arno Nicoletti

2)AssuntosGerais

Gaspar se, 16 deAbril de 2007.Vende-se Uno 94 1.0 vermelho

,GNV 4P, película, bagageiro.
Aceito moto.Tratar cf Érica - 9934-

9459

Procura-se casa para alugar com
3 qts, ou que de para moritar

facção.Tratar com Flávio ou

Eliziane - 9903 7129/9124 0317.

Gaspar, 18 de abril de 2007.

Ivanilde Terezinba Rampelotti (Presidente)

Sérgio Luis Batista de Almeida.
Presidente.
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trabalhar com

clientes.Não precisa ter

experiência.
Tratar com Thiago
rendaextraa@hotmail.com

Ofereço-me para tarabalharcomo
motorista, com CNH "AB", curso
direção defensiva e atendimentto
ao cliente. Possuo experiência. Ou
como confeiteiro. Contatos com

Sérgio - 3318 0387 ou 9965 0549.

Oferecemos serviços de bordados
computadorizados, bordamos

cama, mesa, banho e vestuário em

geral. Tratar com Jefferson ou

Sônia - jeffersonbornhau
sen@terra.com.br

Ofereço serviços de manutenção
de micro, formatação do windows

xp com autenticação ... otimo preço,
ligue e confira.
Tratar com Diego - 8833 5677 ou

diegoemerice@uol.com.br

Precisa-se de aux.de produção.
Trabalhar em casa, salário por
produção. Peça material
informativo. Tratar com Jonathas -

(51 )3411 5982 ou dionyk
gw@gmail.com

Procura-se serviço
embalagem para fazer em casa.

Telefone para contato - 96()6{)514,
tratar com Andresa.

A Escola Ivo D' Aquino
licita a toda a comunidade

doação de livros, revistas
e até mesmo gibis para
trabalhos de incentivo à

leiturc com seus alunos
As DOAÇÕES PODEM SER

ENTREGUES NA SECRETARIA

DA ESCOL.A

Empresa de Contabilidade com

muita tradição em Gaspar, contrata:

Compra-se sucatas: Aluminio,
latinhas, cobre, antenas

parabólicas velhas, ferro, vidro de
conserva e garrafão. Contato
3332-2512 ou 9973-69Q8·

Para ter acesso a um conteú.do exclusivo
e variado com amaior cobertura do pais,

assine o Terra Banda larga. Com ele você pode
baixar arquivos, fotos,músicas e assistir
a videos com muitomais qualidade.Aproveite

e saiba tudo o que acontece no Brasil e no
mundo com mais fadlidade e rapidez.

Qual é
a sua?

CGTITAN ES

-êl,fTITAN KSE
TWISTER
XTZ 125 K
TORNADO

rx�'a.1·2·5 KS
XLR 125 ES
STX200
MOTARD200

�'s��e
MAX 1'25 SE
MAX 125SED
HUNTER 125

. ,I:IUNTER 90
�

00/01/02/03/04
02/03/04

2002/2003/2004
2003/2004

2005
99/00/01/02

00/01/02
QK
OKM
OKM
OKM
OKM
OKM
OKM

.. #

Fone 3332 0507
Ligue e confiral

CHAL,ce·�MOTOS· CONCESSIONÁRIA SUNOONW

SUNDOWN

Bangalô .lrnóvels ,"',Creci 1678/J
•••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA - Alvenaria com

192,00 m2 - 02 pisos + casa de
alvenaria com 63,00 m2 - Rua

.

PortoAlegre - R$120 mil;
- Apartamento Residencial Bela
Vista - 03 dormitórios - R$ 60 mil;
- Apartamento Residencial Bela
Vista - 02 dormitórios + garagem
coberta - R$ 60 mil. Aceita
financiamento bancário;
- Casa de alvenaria com 150,00
m2 - 03 dormitórios - Rua Bolívia
- R$ 60 mil; - Alvenaria com

120,00m2-03dormitórios-Rua
Ernesto Hostert. Terreno com

752,00 m2 - R$ 110 mil; -

Alvenaria com 200,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte.
Terreno com 2.024,00 m2 - Rua
Francisco Xavier Kostert - R$
195 mil. Aceita financiamento

bancário; CENTRO - Alvenaria
com 210,00 m 2-03 dormitórios,
sendo 01 suíte- Rua Frei Otocar
- R$ 220 mil; - Alvenaria com

278,00 m2 - 03 suítes - em

Construção - Lot. São Pedro -

R$ 80mil; - Alvenaria com 300,00
m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Cecília Krauss -

Preço e condições a combinar;
COLONINHA:- Alvenaria com

300,00 m2 03 dormitórios, sendo
01 suíte- terreno com 1.312,00-
Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 350
mil; - Alvenaria com 140,00 m2 -

03 dormitórios - Rua Maestro

Egon Bohn - R$ 110 mil;
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria
com 520,00 m2 - 02 pisos - novo
- sendo: Térreo - sala comercial
e garagem. 1 º piso - apartamento
- Rua FranciscoScheidt - R$230
mil; GASPARINHO:- Alvenaria
nova - 02 pisos - com 200,00m2
- 03 suítes + piscina - Rua Pedro
Anselmo Sansão. Aceita

apartamento menor valor em

Itapema - R$ 250 mil; -

- Gasparinho Quadro frente à
Escola - R$ 50 mil; ILHOTA: -

Alvenaria com 110,00 m2 - 02
dormitórios - Rua Padre Carlos
Gesser - Jardim Ilha Bela - R$
35 mil; MARGEM ESQUERDA:
Alvenaria com 203,00 m2 - 02

pisos - + Prédio de alvenaria com
224,00 m2 - 02 pisos - Rua
Ricardo Stanke - R$ 140 mil; -

B.SANTA TEREZINHA:
Alvenaria com 205,00 m2 - nova
- 05 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua Paulo Bemardo Schmitt - R$
130 mil; - Casa de alvenaria +

galpão com área total de 325,00
m2 + terreno com 645,00 m2 -

Rua Barão do Rio Branco - R$
130 mil;- Alvenaria - 02 pisos -

com 290,00 m2 - 03 dormitórios
+ ampla sala comercial - Rua

ltapema - R$ 245 mil; B. SETE
DESETEMBRO: - Alvenaria com

177,50m2 - 03 dormitórios - Rua

j:-iilário da Silva - R$ 90 mil;
POÇOGRANDE-Alvenaria com
120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
SiMoGarjewski - R$ 80mil.Aceita
financiamento bancário;
Alvenaria com 160,00 m2 - 03
dormitórios sendo 01 suíte - Rua

Henrique Thom - R$ 135
mil.Aceita financiamento bancário;
VENDE - TERRENOS/síTIOS
BARRACÃO - Sítio com

568.800,00 m2 para
reflorestamento / possui aprox.
10.000 eucaliptos - distante

500,00metros da Rod. Ivo Silveira
- Preço e condições a combinar;
BELA VISTA - Loteamento São
Francisco - Diversos Lotes - com

financiamento; - Loteamento São
Francisco com 462,72 m2 - R$
40 mil; BR-470 - Terrenos com
área de 926,10 m2 a 1.607,45 m2
- Vários - Preço e condições a

combinar; CENTRO COLONI
NHA: - Rua Francisco Pamplona
- próximo ao terminal - com

450,00 m2 - R$ 25 mil;
FIGUEIRA:- Rua José Mo dini
com 498,55 m2 - R$ 32 mil;
Rodovia Jorge Lacerda com

4.000,00 m2 (Quatro mil metros

quadrados) - R$ 200 mil;
GASPARINHO:- Rua João
Dorvalino de Oliveira, com 364,00

_ m2 - R$ 18 mil; - Sítio com

88.616,67 m2 - Rua Marcelino
Nicoletti - R$ 80 mil. Aceita troca
por casa até mesmo valor;
Gaspar, 16 de Abril de 2007

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

terra

Serviços Gerais - externos OBWIL2007

Requisitos:
Cursando Segundo Gràu
Habilitação AB
Bons conhecimentos de. informática

Além dos requisitos acima, os candidatos
devem ter as seguintes características:

Visão empreendedora e foco em conquista de
resultados e cumprimento demetas.
Conhecimento técnico administrativo em geral.
Agilidade e disposição para trabalho em regimes
especiais.
Motivado para trabalho em equipe.
Não tervícios.
Ser organizado e disciplinado.
Ter bom relacionamento pessoal e espírito de
persistência e serenidade, completam o perfil.

Salário compativel com o desafio para as
demais funções.

- Interessados cadastrar Curriculun no site
www.vísaosolucoes.com.br em RH como titulo que
aparece ao lado do titulo da vaga ou enviar
Curriculun Vitae para rua Doralício Garcia, 123 �

Gaspar - SC CEP 8911 0-000

Promoção vãHda até�/o5lloo7lfmitada a .000moden" para now, assínantes do Terra Banda
Larga com mel<>-fi.lco AOSl 1\ubo. Modem concedido em regime de comodato. Consulte o

contrato no endereço htll':lIcentraldoas 'lnante.terra.com.brl<.ontrat./comodato.htm.
Consl1lte v1�bmd.de té<:l1tm e PdMe. '1f'lX'nfvets "0 oseem 77 77 f';I,,, fIuIctonamento
d. Terra Bandal.arga é n.cess�Tl0 modem. As mensalidade, do Ten. Oandal.arga e do
Turbe SE-r3.0 cobradas separadamente.As plomaçôe-s do Terra nâo sJ.o cumutatfvas.
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Es orte

Tupi goleia na estréia do Amador
O TORCEDOR DO Tupi que
foi ao estádio Carlos Barbosa

Fontes saiu contente com o que
o time apresentou na vitória por
4 a 2 sobre o Poço Fundo de

Brusque, na abertura do

Campeonato Catarinense de
Futebol Não Profissional.

chegar ao gol do Tupi, mas.
deixava mais espaço na defesa,
que acabou levando o quarto gol
após um contra-ataque que
deixou Maninho livre para
marcar seu segundo gol na
partida, já nos descontos do

árbitro.

o time armado na manhã de No segundo tempo a história

terça-feira esperava um foi outra. O técnico Solis mexeu

adversário bem entrosado e na equipe, Juninho entrou no

tranqüilo rumo à vitória. lugar de Flávio e Paulinho sai

Enganou-se. As dificuldades que para a entrada de Alessandro.

eramesperadascomeçaramadar Logo aos três minutos

espaço, logo aos 10 minutos do aproveitando a bobeada do -

primeiro tempo,
quando em um

lançamento sob

medida,
Guilherme

zagueiro
Luciano, Edgar
colocou no fundo

da rede.
Parecia outro

time em campo,
mesmo com um

jogador a mais a

pressão era do

Poço Fundo, que diminuiu aos

21 minutos novamente com

Edgar .cobrando pênalti
cometido pelo goleiro Moisés.

Ainda foram expulsos dois

jogadores que entraram no

segundo tempo, Alessandro do

Poço Fundo e Marcelo do Tupi
que não jogou nem cinco

minutos. Édio também foi para
o chuveiro mais cedo.

Mesmo sob pressão até o

final o Tupi conseguiu segurar
o resultado e espantou o

pessimismo que reinava na

estréia ao vencer o rival de

Brusque.
"Ninguém acreditava no

time, porque foi montado às

pressas. Essa é a resposta,
mostramos que o Tupi tem
tradição. Esperamos que isso

motive os torcedores a

ime reverteu

tlIesconfiança
do torcedor ao

golear joga doencontrou

Maninho na área
para abrir o

marcador.

Enquanto os brusquenses
erravam passes, o Verdão

.

gasparense chegava com perigo
à área adversária. E nove

minutos após abrir o placar, em
jogada pela direita Chapecó
colocou na frente do jogador do
Poço Fundo e invadiu a área

ampliando para o time da casa.

O placar inesperadomotivou
torcedores e jogadores, mas
irritou o pessoal do time de

Brusque que perdeu a cabeça,
culminado com a expulsão do

meia Graziel.
Com mais espaço no meio

campo o Tupi partiu ainda mais

para definir a partida.
Aos 39, Chapecó cobrando

pênalti deixou o time aindamais

folgado no placar.
Tentando reverter o resultado

adverso o Poço Fundo tentava

JORNAL METAS
18 a 20 de Abril de 2007z

Chapecó de pênalti marcou seu segundo gol na partida e terceiro do Tupi na vitória na estréia

comparecerem para a próxima
partida que jogaremos em casa",
desabafou o capitão do time

Jean.

Completando a rodada o

Cruzeiro de Presidente Getúlio

perdeu em casa para o

Catarinense de Vitor Meireles,
por 1 a O. Já Glória de Rodeio e

XV de Outubro de lndaial,
ficaram no empate em 2 a 2.

Com esses resultados a liderança
é do Tupi de Gaspar.

O próximo desafio dos

gasparenses será contra oXV de

Outubro de lndaial, que é

formado por jogadores juniores
doAtlético de Ibirama.Apartida
será no próximo.domingo em

Indaial.

Maninho chutou para marcar o quarto gol do time da casa nos descontos do primeiro tempo

""

Moisés; Denis, ]�hciano,
Careca y Guilherme

(Thiago .Schrammj; Zonta, �

Maluco," Jean (Marcelo) e'-
Alisson (Adriano);
Maninhoe Chapeêéc.
Técnico:';Qtto ·Ahdr�

Luciano; Flávio

(Juninho), Clécio, Valter
e Leandro: Edio,
Miguel, ;�4?Marco e

.

Graz iel ;
.

Paulinho

(Alessandro) e Edgar.
'Té�'itiêo: S�lis Qq�lw�
Duarte

Gols: Maninho(T) aos 10 iIlÍn e 46 rãin, Chapécó (T) aos 19

'min e aôs,39min; Edgar (P)aos 3mih('e aos 21nlln.
.

Amarelos: Guilherme (T), Careca (T), Moisés (T), Jean (T),
Miguel (P) e Luciano (P)

•

Vermelh�s: Graziel (p)"Aléssandrdé(p), Marcelo (T) e Édio
(P)
Árbitro: Welinkson Bozano

A.uxiliare�:'Josué 'Ezequiel da Silv�iLeandrõ'Belleti�
Local: Estádio Carlos Barbosa Fontes

A torcida não foi em grande número, mas saiu feliz do estádio

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Show no céu de Gaspar
Começa na sexta-feira (20) a
22a Edição do Festival
Brasileiro de Aeromodelismo
em Gaspar. As apresentações

.

serão realizadas no Clube de
Modelismo Asas do Vale.

GASPAR SERÁ SEDE mais uma

vez do. Festival Brasileiro de

Aeromodelismo, que chega este ano na

sua 22° edição. O evento terá início na

próxima sexta-feira (20) e se estenderá

até o domingo (22). Para a abertura

oficial, marcadapara as 9h, a participação
da Banda São Pedro já está confirmada,

Além disso, pilotos de vários estados

brasileiros estarão dando um show de
aeromodelismo no céu de Gaspar,
apresentando os mais variados modelos

acrobáticos. "Será um Festival muito

bonito. As pessoas não deveriam deixar
de prestigiar", ressalta Moacir Ribeiro,
presidente do Clube de Modelismo Asas
do Vale.

Além das apresentações e competição
do aeromodelismo, durante o sábado (21)

,
foto: Filipe Pi/,/HLER���R

<:
..

yl"
, �/

Durante o final de semana aviões farão a festa no céu de Gaspar

e domingo (22) sérã realizada também uma

etapa do Campeonato Catarinsense de
Automobilismo. "Para completar o

Festival, uma feira também serámontada,
onde várias lojas estarão expondo os seus

produtos", afirmaRibeiro. Segundo ele, os
visitantes poderão conhecer as últimas

novidades em motores, aviões,
helicópteros, carros, barcos, rádios, peças,
acessórios e ferramentas.

O local onde será realizado o Festival

será o Clube de Modelismo Asas do Vale,
localizado às margens da Rodovia Jorge

Lacerda, n° 4100. O Clube conta comuma

área de 140.000 metros quadrados, que
abriga pistas de aeromodelismo (240x
10m), vôo circular controlado,
automodelismo (on e off road) e

nautimodelismo (lagoa de 92 x 65m).
Aexpectativa dos organizadores é que

cerca de 400 pilotos estejam participando
do evento. A realização do 22° Festival

de Aeromodelismo é do Clube de

Modelismo Asas do Vale, com apoio da
PrefeituraMunicipal de Gaspar. A entrada
é franca.

A primeira etapa do Programa
Carrossel de 2007 aconteceu na Escola
de Educação Básica Belchior, no bairro
Belchior Central, na tarde do último
sábado (14). Cerca de 180 pessoas

prestigiaram o evento, que é uma

realização da atual Administração
Municipal, através do Departamento
Municipal de Esportes.

Segundo o Diretor de Esportes,
Murilo Mondini, a primeira etapa

atendeu às expectativas mesmo tendo

pouco público. Segundo ele, o motivo

para a pouca participação da

comunidade foi o mal tempo. "Apesar
da chuva, a primeira etapa do carrossel
foi um sucesso. As crianças ficaram
contentes com as atividades", ressalta.
Entre os entretenimentos, foram

realizados com as crianças jogos, como
o dominó e o xadrex, partidas de futebol
e também brinquedos infláveis, como

piscina de bolas e cama elástica, entre
outros.

Todas as atividades foram

acompanhadas por professores. Além
disso, 20 profissionais estavam à

disposição para cortar cabelos e fazer

unhas.
O Programa Carrossel conta com

nove etapas, sendo que a próxima se

realizará no dia cinco demaio, na Escola
Luiz Franzói, no bairro Bateias.

Dois joqos fecham a segunda fase Copa Cidade de Gaspar
Hoje (18) tem a última rodada da

segunda fase da Copa Cidade de

Gaspar de Futsal. Na briga para
avançar às semifinais Ciro/Tecnoflex

enfrenta o time da Escolbe

Contabilidade, às 19h30min, no

Ginásio Municipal Prefeito João do

Santos.
Na partida de segunda-feira (16) o

time do Ciro/Tecnoflex venceu o Martins

Cabeleireiros /Stilo Tropical! Elétric
Games por 5 a 3. Quem vencer no jogo
de hoje avança para a próxima fase.

O segundo jogo da noite será entre os

blumenauenses da Malharia Cristina
contra VF Construções, às 20h30min. Só
a vitória interessa para os atletas da

Malharia, pois na partida anterior empatou

com o Leopardo Máquinas/NZlPoço
Fundo em 2 a 2, com direito a confusão
no final. Os jogadores do Leopardo que
sofreram o gol de empate no final

tentaram agredir os árbitros.A confusão
só terminou após a entrada da Polícia
Militar. Já o time da VF consegue a

vaga até com um empate, caso alguém
vença no primeiro jogo da noite.

f
I Luiz Franzóí, 250 - Margem Esquerda I

L._., .. _ ...._ .. _ ....._ .... _. ...�·� .__ .. _. __•.�� ....J
..J ... � , .; l' ....\;: � • l

CristÓVÃO
Conta com a superlinha contém 1 9
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

Farmácia

e-mail: melosilva@terra.com.br .

III Futuro - Mais três atletas do

Tupi, dois da categoriaMirim e um

da Infantil, terão a chance de

mostrar que tem potencial técnico
.

para se tornar jogador de futebol
profissional. Felipe eRodriguinho
e Dudu estão na cidade de Caxias

do Sul (RS) onde farão testes no

E.C. Juventude. A ida dos atletas

para a equipe gaúcha se deu devido
a contatos que existem entre a

diretoria dos dois clubes.

III Resultados - Enquanto alguns
atletas do Tupi sonham com o

futuro no futebol, outros mostram

talento na Taça
.

Jornal de
Pomerode. O time vem fazendo
bonito na competição, com 100%

de aproveitamento. Na última

rodada, o Pré-mirim venceu a

Associação DesportivaHering pelo
placar de 2 a 1. Já noMirim, o Tupi
venceu por 2 a O. No Infantil, houve
empate em 1 a 1.

III Decepção - Se é esporte ou não,
eu não sei. Agora, para quem gosta
é uma disputa emocionante. Por

isso, nesta sexta-feira (20/04)
idosos acima de 60 anos participam
do 2° Campeonato de Canastra da

Terceira Idade, que acontece no

Hotel Raul's a partir das 8 horas.

De acordo com o Coordenador de
Assuntos da 3a Idade, Rui

Zimmermann, 17 duplas já estão

inscritas para a competição. As
inscrições encerram hoje (na
quarta-feira). Garanta já o seu

lugar.

III O que disse...

Eurico Miranda, presidente do
Vasco da Gama

"Não haverá eleição no Vasco.
Por isso, não estou preocupado
com isso e nem falo sobre esse

assunto.

•
•
•
••
•
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SALTOS ORNAMENTAIS

Primeira aparição nos Jogos Pan
americanos: 1951

A HISTÓRIA DESSA
modalidade já explica
muito a seu respeito. Sua
origem data do século

.

XVII, quando ginastas
suecos e alemães começaram a praticar

JORNAL METASI

suas acrobacias pulando sobre um terreno

que causaria danos físicos menores em

caso de queda: a água. É disso que o

saltos ornamentais se tratam -realizar

acrobacias no ar, saltando de plataformas
de 10m ou trampolins de 3m, e entrar na

água de forma suave e elegante. Nos
Jogos Olímpicos de Sydney,naAustrália,
em 2000, uma nova categoria foi
introduzida: os saltos sincronizados.

Pares de homens e mulheres saltando

simultaneamente

e sendo julgados,
não apenas pela
qualidade técnica,
estilo e grau de dificuldade do salto mas

também pelo sincronismo entre os dois

parceiros.
Local: ParqueAquático doComplexo

do Autódromo

Federação
wwwfina.org

Internaciortal:

EMPATE DO AVAí DEIXA CRICIÚMA E CHAPECOENSE NA BRIGA PELO TíTULO
A penúltima rodada do Catarinão 2007,

domingo, foi emocionante. Criciúma, que
ainda tem chances de conquistar o título
sem disputar a final e aChapecoense líder
do returno entraram em campo aindamais

motivados após a derrota do Avai para o

Figueirense na sexta-feira por 1 a O, na
Ressacada (partida válidapela 10" rodada).

A festa do Tigre e do Índio ficou ainda

maior quando no final do segundo tempo
o Marcílio Dias empatou o jogo contra o

Avai e eliminou de vez o time da capital.
A partida terminou em 3 a 3, no estádio

Doutor Hercílio Luz em Itajaí. Os gols
foram marcados por Batista, Evando e

Rodrigo Félix para o Leão da Ilha e Edson

Rosa (2) empataram para o Marinheiro,
que segue brigando para não cair.

A Chapecoense se manteve na

liderança ao vencer por 1 a O o

Metropolitano, no estádio Índio Condá em
Chapecó, comgol de Adriano.

O terceiro jogo que ainda valia pela
corrida ao título' deixou o Criciúma na

torcida por um tropeço da Chapecoense
na última rodada. O tigre venceu o

Guarani, no Heriberto Hulse, com gols de
Clodoaldo, Femandinho e Odair.

Na última rodada apenas um empate

da Chapecoense dá o título ao Criciúma

se o time derrotar oMetropolitanono Sesi,
evitando as partidas das finais.

Na briga para não cair para a Divisão

Especial oPróspera venceu o Juventus por
4 a 2, no estádio João Marcatto em Jaraguá
do Sul. Os gols foram marcados por
Alisson, Marcelo Silva, Juca e Fabiano

para os visitantes e Ferreira eAlexAlbert

descontou para o time da casa.

Tudo igual entre Brusque e Joinville

no Augusto Bauer, em Brusque. Melhor
para o nosso vizinho que com 22 pontos
na classificação geral e confronto direto

entre Joinville e Marcílio Dias na última

rodada, não corre mais risco de
rebaixamento. Balançaram as redes

Eraldo e Marcelo Buda para os

brusquenses; Fantick marcou duas vezes

para time da "Manchester" catarinense.

Só cumprindo tabela, o Figueirense
perdeu para o Atlético de Ibirama, no
Orlando Scarpelli, em Florianópolis. O
time do estreito marcou com Islony,
Sérgio e Alex deram a vitória ao time de

Ibirama.

Chapecó está em festa

Além de estar bem próxima do título
do returno e da vaga na decisão do

Fomo à Lenha
. fRilll1nD ({tQ [fiÕlit1 (Q f1Iljmul'. .
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Campeonato Estadual, a Chapecoense
garantiu o segundo lugar na classificação
geral. Isso quer dizer que em 2008, o time
do Oeste disputará a Copa do Brasil pela
primeira vez em sua história, o outro

representante será o Criciúma. Além

desta vaga o time ganhou o direito de

participar do Campeonato Brasileiro da

Série C.
Para fechar o semestre e

possivelmente o ano com "chave de

ouro", só falta o título do Catarinão.

SOL NUBlADO

Mín. Máx.

Quinta
190 27°

Sexta
190 27°

Sábado
18°.28°

CALENDÁRIO LUNAR

CompromIsso com •••Ode .

o MELHOR PREÇO
DA CIDADE

Time PG J V E o GPGCSG
10 Chapecoense 2610 8 2 O 21 9 12

2" Criciúma 2510 8 4 26 12 14

3" Aval 21 10 6 3 1 24 12 12

4" AII!!LCó I 20 10 6 2 2 19'.3 6

5° Figueirense 1810 fi 3 2- 23,18 1

6" Guarani 14 1G 4 2 4 16 19 --3

7" . Metropolitano 1010 3 1 5 13 18 -5

r Próspera 10 9 3 6 13 19 -6

9° 6rusqua 8 1d' 2- 6 12 22 -10

100 MarcOlo DIaS 8 10' 2 2 6 15 24 -9

11° Joinville 5 10 2 7 10 19 -9

12" JÚVflIltuS 4 10 8 13 24 ·11

Farm'
•

CI

Cheque para í!tlXDdias ou até�de desconto nas suas

compras a vista. Parcele no cartão em até@vezes sem juros.
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